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Garantir saúde plena e atendimento de qualidade para a população do Norte de Minas Gerais. Com esse objetivo, o deputado 
federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG) liberou, nesse ano de 2021, recursos da ordem de R$ 40 milhões, através de emendas 
parlamentares, para municípios do Norte de Minas. 

D
IVULGAÇÃO

Montes Claros amplia 
horário de vacinação no 
drive-thru

Norte de Minas chega a 
421 mil vacinados contra 
a Covid

Retorno das aulas tem 
adesão parcial em 
Montes Claros

Deputado Marcelo Freitas libera R$ 40 
milhões para a saúde

DIVULGAÇÃO

Codevasf investe R$ 8,4 mi e entrega 
equipamentos a municípios de MG

O retorno das aulas presenciais nas escolas 
estaduais de Montes Claros teve a adesão de 50% 
dos alunos, pois a permissão era para 12 alunos 
em cada sala, mas apenas seis compareceram. O 
retorno das aulas presenciais foi para os alunos 
do primeiro ao quinto ano do ensino fundamen-
tal de 45 escolas estaduais situadas no Norte de 
Minas, sendo 28 de Montes Claros. Na escola 
estadual Zinha Prates a quantidade de alunos sur-
preendeu os profissionais da educação.

O Lions Clube Montes Claros Sertanejo solici-
tou na manhã de ontem (21) à Superintendência 
Regional de Saude que sejam criados núcleos 
descentralizados de fornecimento do soro con-
tra picas de escorpiões. O presidente Jefferson 
Tolentino Trindade e o diretor Felinto José Viei-
ra se reuniram com a superintendente regional, 
Dheyme Pereira Marques quando mostraram que 
seria prudente criar um núcleo em cada uma das 
11 microrregionais de saúde do Norte de Minas. 

Lions pede 
descentralização do soro 
contra picadas de 
escorpiões

Amams coordena o 
encontro sobre rede de 
proteção de crianças e 
adolescentes

Arcebispo alerta sobre 
arma da população 
contra Covid-19

Municípios mineiros receberam ontem (21), mais de R$ 8,4 milhões em máquinas e equipamentos que serão empregados 
na execução de obras e serviços públicos, na manutenção de vias e em suporte a atividades produtivas. A entrega dos bens foi 
realizada pelo governo federal, por meio da Codevasf, em Serro, na região central de Minas Gerais. O evento deve a presença 
do diretor-presidente da Codevasf, Marcelo Moreira e o senador Carlos Viana. 
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Por conta do desenvolvimento 
tecnológico e da medicina, bem 
como da melhora da qualidade de 
vida e saúde, a expectativa de vida da 
população mundial tem aumentado 
progressivamente e o envelhecimen-
to tornou-se um processo natural, 
inexorável e bastante desafiador.

Segundo a OMS, até 2025, o Bra-
sil será o sexto país do mundo em 
número de idosos, o que constituirá 
um total de aproximadamente 1,2 
bilhões de pessoas com mais de 60 
anos. Dados do Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE) 
mostram que a tendência de enve-
lhecimento da população vem se 
mantendo e o número de pessoas 
com mais de 60 anos no país já é su-
perior ao de crianças com até 9 anos 
de idade. O aumento da população 
idosa do Brasil tem sido muito mais 

intenso do que no cenário global. O 
número de brasileiros idosos de 60 
anos e mais era de 2,6 milhões em 
1950, em 2019 o número de idosos 
no Brasil chegou a 32,9 milhões e 
deve alcançar 72,4 milhões em 2100.

Uma população mais longeva e vi-
vida é uma conquista. Mas como po-
demos melhorar ainda mais a relação 
dos idosos com um mundo moderno 
e em constante mutação? O uso de 
novas tecnologias está em todos os 
lugares, de hospitais à supermerca-
dos, e quem não se adapta a sua uti-
lização se torna obsoleto no próprio 
contexto social. Os desenvolvedores 
de novas tecnologias precisam ficar 
continuamente atentos para ajudar 
essa parcela da sociedade a acompa-
nhar a evolução tecnológica.

Um levantamento feito pelo Ins-
tituto de Pesquisa Econômica (Ipea) 

aplicada em 2011 concluiu que o 
Brasil tem poucas instituições para 
idosos. Muito menos do que seria 
preciso. Os nomes são muitos: abri-
go, asilo, retiro, casa de acolhimento. 
Pelo nome oficial quase ninguém 
conhece: instituição de longa perma-
nência para idosos. Eles são muito 
poucos ainda e o brasileiro está enve-
lhecendo. Em dez anos, o número de 
pessoas com mais de 60 anos aumen-
tou 41%. No mesmo período, a po-
pulação com mais de 80 anos cresceu 
61%. E nessa fase da vida, às vezes, 
já não se pode viver mais sozinho. 
É preciso ajuda até para caminhar. 
O resultado do primeiro censo de 
abrigos para idosos do Brasil foi di-
vulgado em 2011. São apenas 3.548 
instituições em todo o país, onde vi-
vem 83.870 pessoas com mais de 60 
anos. Os pesquisadores do Instituto 

de Pesquisas Econômicas Aplicadas 
criticaram a falta de investimentos 
públicos em instituições para idosos.

“A demanda está aumentando 
muito e a tendência para os próxi-
mos dez anos é um grande aumento 
na demanda por cuidado não fami-
liar, então o governo precisa inves-
tir nessa área”, afirmou a técnica de 
planejamento e pesquisa do IPEA 
Ana Amélia Camarano, na ocasião. 
Além do levantamento, que mostra a 
situação atual nos abrigos e asilos, o 
estudo dos técnicos do Ipea procu-
rou apresentar também propostas 
de como poderia ser o atendimento 
aos idosos no país. Algumas ideias já 
estão em execução no Rio. Entre as 
formas alternativas, estão cuidadores 
familiares e centros de convivência, 
onde as pessoas passam o dia e de-
pois voltam para casa.

Aprovado pela Câmara dos 
Deputados em maio de 2021 e 
encaminhado para apreciação do 
Senado Federal, o projeto de Lei 
3729/2004, que aborda um novo ca-
pítulo do Licenciamento Ambiental, 
tem dividido opiniões entre espe-
cialistas, além de gerar debates em 
torno das regras presentes no texto 
atualizado. A necessidade de criar 
uma legislação efetiva, no entanto, 
é urgente.

Há 17 anos, o uso dessa ferra-
menta legal, entendida como uma 
espécie de processo administrativo 
e responsável pelos pré-requisitos 
que liberam – ou não – a imple-
mentação de empreendimentos no 
Brasil, sempre com o objetivo de 
proteger o meio ambiente, está em 
pauta no Congresso. Os processos 
levam em conta a compatibilidade 
do desenvolvimento econômico-
social com a preservação e o equi-

líbrio ecológico dos recursos natu-
rais.

Sem dúvidas, esse projeto de lei 
é muito importante. Acredito que o 
ponto de divergência entre apoia-
dores e opositores são os artigos, 
mas a Lei é essencial. A gente pre-
cisa da regulamentação, porque até 
o momento, não temos uma legisla-
ção específica para isso.

É por meio da exigência do Li-
cenciamento Ambiental, ainda, que 
critérios relacionados ao manejo, 
preservação e restauração dos so-
los, além da imposição ao poluidor 
de contribuir para a recuperação 
dos danos, são definidos após a 
ordem de concessão. Isso inclui o 
licenciamento da autorização, lo-
calização, ampliação e operações, 
além das questões burocráticas.

Ainda de acordo com a advoga-
da, o Licenciamento Ambiental é 
citado na PNMA (Política Nacional 

do Meio Ambiente), regulamentada 
pela Lei 6938/1981, que institui o 
direito de revisão para atividades 
efetivas ou potencialmente polui-
doras, mas não se faz exclusiva para 
essa finalidade.

A criação de uma lei efetiva é 
a melhor saída para acabar com a 
morosidade desses processos. Mais 
uma vez, acredito que a mudan-
ça na legislação é imprescindível. 
Os licenciamentos estão parados. 
Hoje, essa é a realidade do Brasil: 
os processos não andam. O projeto 
de Lei poderá trazer mais celerida-
de aos licenciamentos ambientais.

O que muda com o novo texto
No novo texto, a desburocra-

tização foi apresentada pela FPA 
(Frente Parlamentar Agropecuária) 
em forma de flexibilizações, princi-
palmente por meio da autodeclara-
ção, do licenciamento simplificado 

e dos casos que não precisarão pas-
sar pelo processo de licenciamento.

Isso significa que obras do ser-
viço público de distribuição de 
energia elétrica até 69 kV, estações 
de tratamento de água e esgoto, 
recapeamentos asfálticos, usinas de 
triagem de resíduos sólidos, eco-
pontos, entre outros, poderão se 
abster das licenças prévia (LP), de 
instalação (LI) e de operação (LO) 
atualmente obrigatórias – medida 
reprovada por parte dos especia-
listas.

Outro ponto de debate relacio-
nado ao projeto de Lei do Licencia-
mento Ambiental, ainda segundo a 
especialista em Processo Civil, é a 
LAC (Licença por Adesão de Com-
promisso), que pode ser feita pelo 
próprio requerente, desde que 
partido por empreendimentos de 
pequeno e médio porte poluidor. 
Ou seja: a autodeclaração.

A criação de uma marca não é 
só importante para estabelecer e 
evidenciar as características de iden-
tidade de uma empresa, como tam-
bém para gerar uma conexão entre 
empreendedores e seus possíveis 
clientes. Além disso, ela possui como 
função principal destacar estéticas 
ou conceitos que permitam ao con-
sumidor reconhecer e diferenciar 
produtos ou serviços semelhantes, 
mas de origens distintas.

Tendo em vista que uma marca 
sólida no mercado pode possibilitar 
que uma empresa exerça forte influ-
ência sobre o processo de compra 
de seus clientes, se faz mais do que 
necessário lembrar que é essencial 
que empresários se preocupem em 
realizar o registro de seu negócio 
junto ao Instituto Nacional de Pro-

priedade Industrial (INPI). Essa é 
uma forma de evitar que concorren-
tes utilizem da imagem de uma mar-
ca já consolidada, atuação que pode 
induzir o consumidor a erro.

De acordo com o artigo 122 da 
Lei de Propriedade Industrial (Lei 
nº 9279/96), são passíveis de re-
gistro como marca todos os sinais 
distintivos visualmente perceptíveis, 
não compreendidos nas proibições 
legais.

Ademais, as marcas podem ser 
classificadas em nominativas (consti-
tuídas por uma ou mais palavras), fi-
gurativas (compostas por desenhos, 
imagens, figuras, símbolos, etc), mis-
ta (combinação de palavras e figuras) 
e tridimensionais (baseadas em for-
mas plásticas, com grande potencial 
de individualizar o produto).

Além de possuir caráter distintivo 
e desimpedido, uma marca deve res-
peitar os três princípios que regem 
o direito marcário: territorialidade, 
especialidade e sistema atributivo.

A propriedade de uma marca é 
adquirida com o seu registro valida-
mente expedido, sendo assegurado 
ao titular o seu uso em todo o terri-
tório nacional, ou seja, não ultrapas-
sa os limites do país. Com exceção 
às marcas notoriamente conhecidas. 
Nestes casos, o Brasil, ao ser signatá-
rio da Convenção da União de Paris, 
deve recusar ou invalidar o registro 
de sinal que constitua usurpação de 
marca regularmente protegida – via 
depósito ou registro – em outra na-
ção que também participe do acor-
do, quando esta for notoriamente 
conhecida no país, independente-

mente de estar previamente depo-
sitada ou registrada em território 
brasileiro.

No que tange ao princípio da es-
pecialidade – que protege a marca 
de cada empresa em seu ramo espe-
cífico de atuação– tem-se a exceção 
somente as marcas de alto renome. 
Estas estão protegidas em todos os 
campos de atividades.

Ainda é preciso ressaltar que o 
sistema atributivo de direito a ser 
adotado é o que vigora no país, ou 
seja, a propriedade e o uso exclusivo 
da marca só são adquiridos com o 
registro perante o INPI.

Conclui-se, portanto, que o re-
gistro de uma marca é indispensável 
para todas as empresas, pois este é 
o melhor caminho para assegurar os 
direitos sobre a mesma.

Meus amigos e caros leitores, a 
bem da verdade, sentei-me, hoje, 
à frente do computador sem qual-
quer inspiração para escrever. 
Fiquei alguns minutos dispersos, 
fechei os olhos, busquei concentra-
ção e nada, nada que me chamasse 
a atenção ou, como disse Dario Pei-
to de Aço, concatenasse as ideias. 
Dario não precisava pensar para 
fazer gols, a bola batia nele e entra-
va. Goleador nato, o Dario. Não sou 
o Dadá Maravilha, mas estou aqui 
esperando as letras se encaixarem 
na cachola e, de lá, sair em forma 
de frases concatenadas. Confesso, 
precisei utilizar o celular para bus-
car alguma coisa que me chamasse 
a atenção e daí desenvolver um tex-
to. Eu sempre digo: escrever é fácil, 
basta colocar as ideias no papel ou 
no computador. Experimente!

Pois bem, bastou-me uns clicks, 
no celular, e deparei-me com a 

manchete do jornal O Globo: Paulo 
Betti puxa movimento para ‘resga-
tar’ bandeira do Brasil e na rua ma-
nifestantes estão em sintonia com a 
ideia.

Não li a “notícia”, em sua tota-
lidade, porque estava restrita aos 
assinantes do jornal. Todavia, o 
assunto foi generalizado na televi-
são e nas mídias sociais. Pensei: Eu 
procurava assunto e encontrei um 
prato cheio, prato não! Uma gamela 
cheia.

A imagem da notícia é o ator 
mascarado, portando uma bandeira 
do Brasil estendida à sua frente. Só 
se esqueceram de dizer que o ator 
portava uma camisa vermelha e jun-
to à bandeira, no mesmo mastro, 
foi colocada uma faixa vermelha (o 
negrito é nosso), com os dizeres: 
Fora Bolsonaro. Ditadura nunca 
mais. Só para lembrar: Paulo Betti 
é o ator que faz comédia gay na no-

vela ‘O imperador’. Nada contra a 
terceira via do gênero, a opção é de 
cada um.

O ator que se diz representar a 
classe artística, contrária ao governo 
federal, em manifestação vermelha, 
na cidade do Rio de Janeiro, é o 
mesmo que divulgou em vídeo, com 
deboches e sorrisos nos lábios, que 
a facada desferida, em Juiz de Fora/
MG, contra o então candidato a pre-
sidente da república, considerando 
a ação mais ou menos correta, mas 
não total. O que ele chama de mais 
ou menos correta é, tão somente, 
porque não foi letal e o candidato 
foi eleito com mais de cinquenta e 
sete milhões de votos. Ele mesmo 
se declarou em vídeo que foi aí que 
eles erraram. A isso, eles chamam 
de discurso do bem.

A caixinha escancarada foi la-
crada! Acabou a mamata! Você er-
rou sim e deveria se retratar, pedir 

perdão aos brasileiros, não só por 
debochar da tentativa de homicídio, 
um crime político orquestrado, pro-
gramado e financiado, mas também 
pelo rancor e ódio que guarda no 
peito, por ter se deparado com as 
secas tetas da dinheirama derrama-
da e puxada a rodo, por uma mino-
ria, para acobertar pérfidos investi-
mentos em nome da cultura. A isso, 
eles chamam de discurso do ódio.

As manifestações pacíficas são 
democráticas e as respeitamos. Mas 
vamos e convenhamos, dizer que 
está resgatando a bandeira brasilei-
ra, estendendo uma faixa vermelha 
ao lado da nossa gloriosa bandeira 
verde amarela, azul e branca, é de-
bochar do nosso Pavilhão Nacional, 
lindo Pendão da Esperança, símbo-
lo Augusto da Paz, orgulho de todos 
os brasileiros declarados patriotas. 
O que você fez, Paulo Betti, foi de-
bochar do BRASIL. Retrate-se!
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Licenciamento Ambiental gera debates e abre 
espaço para desburocratização

A importância do registro de uma marca
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PROCESSO CIvIL
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A importância da tecnologia para a saúde em 
instituições de longa permanência (Parte 1)

Gamela cheia
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Hamilton mourão participa 
de evento no rio de Janeiro 

com Jair Bolsonaro

O presidente Jair Bolsonaro participou no sábado (19), no Rio de Ja-
neiro, da cerimônia de entrega de espadins a 177 aspirantes da turma Al-
mirante Bosisio, da Escola Naval. O espadim é o símbolo do compromis-
so que os aspirantes assumem com a Marinha. Na cerimônia, o ministro 
da Defesa, Walter Braga Netto, fez questão de ressaltar que “os militares 
da Marinha, do Exército e da Aeronáutica são indispensáveis para o pro-
gresso, para a liberdade e para a democracia do país”.

Bastaria, mas o ministro Braga Netto, que é general de Exército, fez 
questão de ressaltar que “o recebimento do espadim é a materialização 
do esforço e da dedicação dos senhores e das senhoras”. O registro foi 
feito pelo ministro aos futuros marinheiros.

O vice-presidente, general Hamilton Mourão (PRTB), esteve no even-
to da Marinha, ao lado do presidente Jair Bolsonaro.

 
CPI: NIse YamaguChI dIz que fOI humIlhada e 

eNtra COm açãO CONtra seNadOres

A médica Nise Yamaguchi entrou com uma ação por danos morais 
contra os senadores Omar Aziz (PSD-AM), presidente da CPI da Covid, 
e Otto Alencar (PSD-BA) pelo tratamento dispensado a ela durante o de-
poimento prestado na comissão parlamentar no início de junho. Ela afir-
ma ter sido vítima de misoginia e humilhação no interrogatório e cobra 
indenização de R$ 160 mil de cada um - que, segundo o processo, será 
integralmente doado. A ação, assinada pelos advogados Raul Canal e Dan-
ny Gomes, fala que os senadores atacaram a dignidade de Nise “enquanto 
médica, cientista e mulher” e intimidaram a oncologista. A defesa também 
pede que a Procuradoria-Geral da República (PGR) seja comunicada para 
analisar se os parlamentares cometeram o crime de abuso de autoridade.

seNadO aPrOva medIda PrOvIsórIa veNda da
 eletrObrás

O Senado aprovou o texto base da Medida Provisória que viabiliza a 
privatização da Eletrobrás. O texto final da MP foi aprovado por 42 votos 
a favor e 37 contra. A aprovação, que foi disputada, se deu após diver-
sas mudanças realizadas pelo relator Marcos Rogério (foto), DEM-RO, no 
texto base. Com isso, a MP será encaminhada novamente para a Câmara, 
onde os deputados terão até a terça-feira para votar. O modelo de desesta-
tização da Eletrobras (ELET3) prevê a diluição da participação do governo 
na companhia por meio da emissão de novas ações que serão vendidas ao 
mercado. A União ainda deterá uma golden share, ação que garante po-
der de veto em discussões da assembleia de acionistas Hoje a Eletrobras 
não dá lucro para o Brasil e sim prejuízo, além de aumentar o valor das 
contas de energia elétrica que vem subindo rapidamente.

INflaçãO NO g20

O Brasil foi o país que registrou a maior elevação inflacionária em pon-
tos percentuais dentro do grupo das 20 maiores economias do planeta. A 
inflação anualizada era de 1,9% em maio de 2020. No mês passado, 1 ano 
depois, foi de 8,1% (alta de 6,2 p.p.). A Argentina lidera o ranking com 
inflação anualizada de 48,8% (até maio). A Turquia aparece em seguida, 
com 16,6%. Só quatro nações do grupo não registram aceleração nas ta-
xas. A média da inflação de 12 meses desses países saiu de 3,8% para 6,1% 
em maio de 2021. E é o avanço da vacinação que explica essa recuperação 
das economias.

eNtIdades busCam sOluções Para Os efeItOs da 
PaNdemIa

O presidente da Associação Comercial de Minas Gerais, a ACMinas, 
José Anchieta da Silva, acredita que erramos todos, só não errou a ciência. 
O perigo responde pelo nome de pandemia, segundo ele, e é aquilo para 
qual não há remédio, só a vacina. Ele entende que “erraram as autorida-
des, errou estupidamente a autoridade com o fechamento considerado 
por ele estúpido, que não ouviu o setor empresarial e a sociedade”. Ele 
disse que quando assumiu, em 6 e 7 de janeiro, o prefeito de Belo Hori-
zonte fechou a cidade. Mas ele entende que apesar da boa vontade, esta-
vam todos mal preparados para enfrentar a pandemia. José Anchieta disse 
que o aprendizado que fica é o de que precisamos ser mais humildes. As 
instituições precisam abandonar as vaidades para construir um projeto 
para o bem de todos. Ele disse que houve o apoio a todas as medidas, a 
ACMinas preferiu trabalhar a longo prazo, e para isso, criou 10 grupos de 
trabalho no projeto ”Belo Horizonte sempre viva, cidade metropolitana e 
humanizada”, com o objetivo de organizar e mostrar o que é uma região 
metropolitana, saber o que temos e o que funciona e o que não temos e 
precisamos.
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Vice-presidente, general Hamilton Mourão (PRTB), esteve no 
evento da Marinha ao lado de Bolsonaro
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Tadeu Martins acompanha governo em 
anúncio de obras em São Francisco

Servidores querem mais autonomia 
para o Ipsemg

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

3pOlítica

Segundo parlamentar, população 
quer maior transparência e ações 
dos políticos 

Fato novo na eleição em Minas

agente cultiva abelha?

Pois então seu menino... o 
meu amiguinho malinha que 
ainda atende pelo nominho de 
Cotoquinho estava espumando 
e ficando roxinho depois que 
estava assistindo a reunião da 
Câmara Municipal e viu um 
dos senhores edis dizer que 
tem gente cultivando de for-
ma irregular abelhas... uai sô... 
mas será que se cultiva abelha 
ou se cria? Eu agora fiquei por 
demais confuso e estou fican-
do com os meus lábios roxo de 
curiosidade para saber... mas 
eu acho que ele queria dizer 
que as abelhas são criadas e 
que o mel era de certa forma 
cultivada... sei lá... será que 
ajudei com meu raciocínio? 
Mas de certo... não se cultiva as 
bichinhas (falo das abelhinhas, 
viu malinha?)

menor de 14 não pode 
trabalhar?

Pois muito que bem mi-
nha gente mais que sabida... 
eu quero saber a razão de um 
menino de 14 anos não poder 
trabalhar num trabalho nor-
mal... sem exagero é claro, 
e pode gastar todo o tempo 
desse mundão sem porteira 
de meu Deus trabalhando fei-
to doido na televisão e no te-
atro... e espia que por lá tem 
criança de todas as idades... e 
não me vem falar que eles tra-
balham pouco não que não é 
verdade... eu fico triste com a 
nossa Justiça que em determi-
nados casos tem dois pesos e 
duas medidas... Filho de rico 
pode trabalhar na TV que é 
chique... mesmo perdendo au-
las e tudo... filho de pobre que 
ajuda o pai... é trabalho infantil 
e o pai vai para o xilindró...eca.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... nesse 
momento estamos deixando 
de lado todo tipo de coisa séria 
e vamos aprumar somente no 
nosso besteirol de cada dia... 
e para isso vamos poder tam-
bém oxigenar o nosso glorioso 
Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor- Dois ra-
pazinhos excessivamente ale-
gres e com bombachas e tudo 
estavam proseando e um disse 
que faria uma pergunta... se 
ele errasse teria que fazer amor 
com ele e ele seria a minino-
ca - O que o que é ... bicho 
peludo... tem quatro patas... 
só vive em cima do telhado... 
gosta de ratos e faz miau? O 
outro rapidamente sapecou- Já 
sei bobinha... é um Jacaré- Ah 
acertou - Outro dia um machão 
chegou num bar de meninos 
excessivamente alegre e sape-
cou- Coloque comida... estou 
morto de fome e posso comer 
um boi- Logo um safadinho gri-
tou: múuuuu... eca doidinha.

 
tarja em bandido pra que?

Ará seu menino... temos 
que parar de tratar bandido 
como se fosse pessoa proble-
mática e vítima do próprio sis-
tema... Eu fico injuriado com a 
nossa gloriosa Polícia Militar... 
por um lado ela faz um espe-
táculo de trabalho catando os 
bandidos... e por outro lado 
mete o pé no balde e joga por 
terra todo o serviço quando co-
loca tarja preta nos olhos dos 
safados que tem que ficar com 
os olhos bem a mostra para no-
vas vítimas denunciarem... Pro-
teção para bandidos não dá... 
Se for problema da Justiça que 
acabe com isso... agora bandi-
dos tem identidade secreta? Se 

for ‘demenor’ ainda é aceitável e 
com protesto... mas vagabundo 
velho de crime? É demais né?

estrada de palmito?

Ará que coisinha mais lega seu 
menino... eu quando era criança 
ouvia a estorinha de Joãozinho e 
Maria que tinha uma house feita 
de chocolate... mas nunquinha da 
vida tinha ouvido falar em estrada 
de palmito... pois um dia desses 
na reunião... os nobres edis esta-
vam falando que o galã da Câmara  
tinha feito uma estrada de palmi-
to e tinha pago do seu próprio 
bolso e tão somente seu... mas 
ele logo tratou de dizer que isso 
é invenção da oposição... e que 
ele tinha que desmentir... senão 
o povo ia pedir ele estrada de 
azeitona e outras cositas mais... 
Ele trabalha e faz chover... mas 
isso é outra história viu... então a 
historinha de João e Maria é ver-
dadeira...eita...

 
mãe doidona

Espia só... tem gente que tem 
cada espécie de senso de humor 
que é a maior doidera do mun-
do... uma mãe estava na rua e ao 
chegar encontrou o filho, de ape-
nas dois anos, fazendo peraltice... 
e o que ela fez? Pegou um pouco 
de álcool e sapecou no menini-
nho e depois colocou fogo... e 
aí se não fossem os vizinhos que 
ouviram os gritos do menino...
ele teria partido para a cidade 
dos pés juntos rapidinho... mas o 
pior veio depois quando a polícia 
chegou ao local... ela disse que 
amava muito o seu filho e que só 
fez aquilo para dar um pequeno 
susto nele... ai credo e se o susto 
fosse grande? ela então fazia chur-
rasco no menininho... é tem mãe 
e tem mãe né mesmo?

se sabe onde moro deixa eu 
dormir

Há... há... há... du vi de o dó 
que tu entendestes alguma coi-
sa do que eu escrevi? Entendeu 
nadica de nada... Mas eu estou 
aqui não para ficar lhe explican-
do nada... afinal se eu puder eu 
vou mesmo é complicar e não 
explicar... Mas ta legal eu vou lhe 
falar... Na reunião na House do 
Povo que é conhecida mundial-
mente como Câmara Municipal 
o combativo edil conhecido em 
Aparecida do Mundo Novo e na 
Turquia como Rodrigo Cadeiran-
te estava deitando falação contra 
os empresários do setor das lo-
tações que ele disse que são de-
sonestos... disse isso na tribuna 
e disse que ouviu ameaça...” sei 
onde tu moras..” ah é? Então dei-
xa eu dormir... coragem.

montei no Porco

Pois muito que bem minha 
gente mais que doce de batata 
doce... eu nesse momento es-
tou picando a mula... deitando 
o cabelo... caindo no capinado 
e capando o gato... enfim eu vou 
mesmo é ir embora e pronto... e 
não adianta ficar tentando me lo-
calizar depois de ter feito bestei-
ra que não vai me achar e então 
acho bom saber comportar e só 
volto amanhã se Deus quiser... e 
por favor lembre- “Vinde a mim 
todos que estais cansados, fracos 
e sobrecarregados que eu vos ali-
viarei.” Jesus Cristo... para pensar 
mesmo...

O fuso do dia é – Os donos 
de lotes de engorda que vivem 
sujos e cheio de mato criando 
bichos peçonhentos e mosquito 
da dengue, Ah e Serviços Urbanos 
também é cúmplice desse crime 
nojento... Xô coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O super 
delegado da Polícia Civil Dr. Eri-
velton Ruas que é o orgulho da 
nossa gente e da corporação... É 
operacional e bandido não tem 
boa vida com ele não... Catou 
mais um bandido perigoso... va-
leu nobre e valoroso guerreiro... 
Sucesso... Fui

Última

Falta pouco mais de um ano 
para o início da campanha elei-
toral de 2022 e, ao contrário das 
disputas anteriores, esta, ainda 
patina nas incertezas provocadas 
pela pandemia. Na disputa pela 
presidência ainda há algum clima 
de disputa, especialmente pela po-
larização entre as candidaturas de 
Bolsonaro e Lula, que radicalizam 
seus discursos na tentativa de evi-
tar a consolidação de uma terceira 
via, que amadurece com o nome 
do governador de São Paulo, João 

Doria que tem sido alvo de aliados 
dos outros pré-candidatos. Mas, 
se na disputa à presidência ainda 
há alguma movimentação que faz 
lembrar a proximidade da dispu-
ta eleitoral, nos estados, ou na 
maioria deles, os movimentos são 
tímidos de parte dos políticos e de 
total indiferença dos eleitores.

Em Minas a disputa ainda se 
restringe a alguma movimentação 
interna nos partidos, que podem 
apresentar mudanças significati-
vas nas filiações. E elas poderão 

trazer surpresas para a disputa 
ao governo do Estado. Uma de-
las poderá ser a candidatura do 
senador Carlos Viana, hoje filiado 
ao PSD, mas que admite a possibi-
lidade de trocar de legenda – ele 
estaria em conversações com dois 
partidos- para se lançar candidato 
a governador. Viana, um novato 
na política, exercendo o seu pri-
meiro mandato político, deverá 
ser o ‘fato novo’ nesta eleição. 
Bem articulado, com reconhecida 
capacidade de conciliação, firme 

convicções políticas, mas sem o 
radicalismo, Carlos Viana deverá 
compor uma sólida base partidária 
de apoio à sua candidatura, agre-
gando inclusive partidos mais à 
esquerdas, hoje sem nomes com 
viabilidade eleitoral e que buscam 
uma candidatura confiável. A can-
didatura de Carlos Viana, que co-
meça a ganhar corpo, será a opção 
para os eleitores que se negam a 
seguir com Zema e Kalil, outros 
nomes que devem compor o xa-
drez eleitoral em Minas.

Servidores públicos cobraram 
autonomia administrativa e ges-
tão com maior participação dos 
usuários para o Instituto de Pre-
vidência dos Servidores de Minas 
Gerais (Ipsemg) em audiência pú-
blica na sexta-feira (18). Um dos 
incômodos dos representantes 
sindicais foi com a recente substi-
tuição, sem qualquer consulta ou 
diálogo, de um novo presidente 
para a entidade. A reunião, reali-
zada na Comissão de Administra-
ção Pública da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG), foi 
solicitada pela deputada Beatriz 
Cerqueira (PT). Ela lembrou que 
o governador Romeu Zema, ao 
apresentar a proposta de refor-
ma da previdência dos servidores 
públicos em 2020, tentou acabar 
com o Ipsemg, fatiando-o em ou-
tras instituições. A parlamentar 
salientou, ainda, que várias fo-
ram as interferências dos gover-
nadores ao longo da história do 
Ipsemg. Servidores denunciam 
situação precária do Ipsemg. Nes-

se tom, ela e muitos dos presen-
tes reforçaram que a entidade foi 
criada pelos servidores públicos 
e pertence a eles, que, portanto, 
deveriam administrá-la. 

A presidente do Sindicato dos 
Servidores do Ipsemg, Antonieta 
de Faria, ressaltou que, em 2020, 
foram conquistadas duas vitórias. 
A primeira foi tirar as mudanças 
no Instituto da proposta inicial 
de reforma da previdência do 
governador. A segunda foi a apro-
vação da lei que garantiu autono-
mia financeira à entidade. “Agora 
o dinheiro chega, mas é tutelado, 
não se pode fazer nada com ele”, 
disse reclamando a intervenção 
do governo na administração. 
Nesse sentido, a nomeação de 
Thiago Bernardo Borges para a 
presidência do Ipsemg no último 
dia 8, foi questionada por Anto-
nieta de Faria, que disse que não 
foi sequer apresentado um moti-
vo para a troca na condução da 
entidade.

Ela expressou, ainda, seu te-

valdemar sOares

O presidente do Legislativo 
Municipal, Cláudio Rodrigues 
(Cidadania) disse num dos úl-
timos pronunciamentos da 
Câmara Municipal, que o des-
gaste que a classe política vem 
enfrentando, especialmente o 
Senado Federal é devido à falta 
de transparência de alguns po-
líticos, que devem voltar para a 
ética e sobretudo trabalhar com 
mais afinco e determinação para 
o povo. 

Rodrigues lembrou que ser 
um político é uma verdadei-
ra arte, pois não é fácil, como 
também não tem nenhum tipo 
de facilidade em se ganhar uma 
eleição, que tem que passar pelo 
crivo popular que é um dos mais 

severos e criteriosos. Ele lem-
brou que o mesmo eleitor que 
os coloca no poder, também tem 
o poder de cobrar uma atitude 
coerente e firme em defesa dos 
ideais da população.

O vereador disse em tom de 
desabafo que é preciso que os 
políticos haja com maior clare-
za e transparência e que o povo 
possa entender bem a ação de 
cada um, e o quanto possível, fa-
zer o bem e cumprir cabalmente 
o seu mandato a favor do povo 
em busca de melhoria da quali-
dade de vida de cada um. O par-
lamentar disse que infelizmente 
no meio político tem as pessoas 
que querem o poder a qualquer 
preço, mesmo que isso implique 
em passar por cima dos seus ide-
ais e de princípios éticos, mas 

que o povo não aceita mais o 
político profissional e tem agido 
com mais critério para recon-
duzir os que usufruem o poder, 
sem se importar o que realmente 
acontece com o povo e com os 
seus princípios: “claro que não 
estou aqui para citar nomes de 
ninguém, mas estou exortando a 
classe política a agir com maior 
dignidade, e que se alguém de-
seja o poder, que apresente 
propostas concretas e coloque 
o nome para a apreciação da po-
pulação, pois ela tem sido sábia 
para tomar decisões de colocar e 
tirar quem ela realmente deseja. 
Mas no momento em que um po-
lítico resolver aceitar os desafios 
das urnas, deve fazer isso com 
dignidade acima de tudo, pois 
se queremos uma classe política 

com maior credibilidade, então 
devemos começar mudando de 
atitudes. Cometemos muitos er-
ros, pois somos humanos e pas-
siveis deles, mas também pode-
mos nos redimir e agir com mais 
determinação, e deixar que o 
povo nos julgue. A classe políti-
ca foi bombardeada pela opinião 
pública esses anos, mas tudo 
por nossa culpa. Mas compete 
a nós mesmo começar a agir de 
forma diferente e temos que co-
meçar pela nossa classe, agindo 
com honestidade e clareza uns 
com os outros e não tentando 
derrubar ou denegrir a imagem 
de cada um. Tenho certeza que 
o povo mais uma vez será sábio 
para dizer quem deve e não deve 
permanecer os representando”, 
disse em tom de desabafo.

Os municípios de São Francis-
co e Pintópolis receberam na sex-
ta-feira (18) anúncios, feitos pelo 
governo de Minas, de importantes 
obras de melhorias na infraestrutu-
ra de transporte da região. O pri-
meiro evento, às margens do rio, 
contou com a presença do depu-
tado Tadeu Martins Leite (MDB), 
do governador Romeu Zema e de 
outras lideranças. As intervenções 
serão realizadas com recursos de 
um projeto de lei que será votado 
na Assembleia Legislativa. Na sole-
nidade, o Executivo apresentou a 
obra de construção da ponte sobre 
o Rio São Francisco, que vai ligar 
a cidade de mesmo nome a Pintó-
polis. 

O investimento previsto em 
contrato é de R$ 126 milhões e as 
intervenções devem começar em 
meados de agosto deste ano. Ou-
tras duas pontes constam do pro-
jeto de investimentos do governo, 

mor de que o novo presidente 
tenha sido escolhido para levar 
a cabo o fim ou a privatização 
do Instituto. Representantes de 
vários outros sindicatos fizeram 
coro com ela para cobrar maior 
participação dos usuários dos 
serviços na gestão. Nesse sentido, 
o coordenador geral do Sindicato 
dos Servidores da Justiça (Sind-
jus/MG), Alexandre Pires da Silva, 
lembrou que o organograma do 
Ipsemg prevê um Conselho Deli-
berativo e um Conselho de Bene-
ficiários, ambos acima da própria 
previdência. O primeiro, porém, 

estaria sendo esvaziado, já que 
suas decisões são ignoradas, e 
o segundo sequer está em fun-
cionamento atualmente. Diante 
do quadro, além de demandar a 
reativação do Conselho de Bene-
ficiários, Alexandre Pires da Silva 
pediu que as funções decisórias e 
fiscalizatórias de ambos os conse-
lhos sejam respeitadas. Sugeriu, 
ainda, que o Conselho de Bene-
ficiários tenha aumentado seu 
número de representantes, hoje 
cinco, para que as diferentes ca-
tegorias profissionais do Estado 
possam ser representadas.

em Manga e São Romão. Em Pin-
tópolis, foi apresentada a obra de 
pavimentação de 73,1 quilômetros 
da MG-402, entre Pintópolis e Uru-
cuia, cuja licitação, com valor de R$ 
60,7 milhões, já está em andamen-
to. Essas e outras obras no Norte 
de Minas serão feitas com recursos 

do acordo entre o governo de Mi-
nas e a Vale, que será votado pelos 
deputados na Assembleia Legisla-
tiva. “São sonhos muito antigos e 
importantes da região, pelos quais 
lutamos, e que agora vão se tornar 
realidade, trazendo benefícios para 
muita gente. Por isso, seguiremos 

acompanhando todos os passos de 
perto e garantindo que as obras 
aconteçam da melhor forma possí-
vel”, afirmou o deputado Martins. 

Outros projetos na área de in-
fraestrutura estão sendo elabora-
dos para a MG-401, entre Matias 
Cardoso e o perímetro urbano de 
Janaúba, e na LMG-633, no entron-
camento da MG-104 com Mocam-
binho. O plano de investimentos 
em votação no Legislativo também 
prevê ações para o combate à seca 
no semiárido, medidas para a se-
gurança, agropecuária e outros 
setores. As obras anunciadas tra-
rão impacto para 16 municípios 
da microrregião Brasília de Minas/
São Francisco, que tem uma popu-
lação de quase 234 mil habitantes. 
Segundo o governo, os investi-
mentos na região Norte somam 
cerca de R$ 257 milhões e devem 
gerar 4,8 mil empregos diretos e 
indiretos.
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A Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel) prorrogou por mais 
três meses (até o final de setembro 
de 2021) a proibição do corte de 
energia para famílias de baixa ren-
da por falta de pagamento, prevista 
pela Resolução Normativa 928, de 
março deste ano.

A medida beneficia aproximada-
mente 12 milhões de famílias com 
renda mensal igual ou inferior a 
meio salário mínimo por pessoa, 
além de famílias com pessoas do-
entes que necessitam de aparelho 
elétrico para o tratamento, cuja 
renda não ultrapasse três salários 
mínimos, e ainda famílias com in-
tegrante que receba o Benefício de 
Prestação Continuada (BPC).

Para o coordenador do Procon 

da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), Marcelo Barbosa, 
trata-se de uma iniciativa impor-
tante para preservar condições 
mínimas de dignidade a milhões 
de pessoas que sofrem com a crise 
econômica e sanitária que se arras-
ta por mais de um ano, provocada 
pela pandemia da Covid-19.

Aos consumidores que se encai-
xam nos critérios da Resolução 928 
e que porventura tiverem a ener-
gia de suas residências cortadas, 
Marcelo Barbosa orienta que eles 
procurem imediatamente a conces-
sionária e, caso não consigam resol-
ver o problema, denunciem junto à 
Aneel e busquem ajuda no Procon 
de seu município.

A Resolução Normativa 928 não 

isenta os consumidores de paga-
mento. O que ela faz é impedir que 
o fornecimento de energia seja in-
terrompido até setembro de 2021. 
Isso significa que as concessioná-
rias podem se utilizar das demais 
medidas admitidas pela legislação 
para a cobrança dos débitos, a par-
tir do vencimento.

Em Minas, a Cemig criou uma 
campanha para negociação de con-
tas atrasadas, permitindo aos clien-
tes residenciais o parcelamento das 
dívidas em até 12 vezes sem juros. 
(Portal ALMG)

Está pronto para ser votado no 
Plenário da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG), em 1º tur-
no, o Projeto de Lei Complementar 
(PLC) 58/21, de autoria do procura-
dor-geral de Justiça, que altera a Lei 
Orgânica do Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG).

A matéria recebeu parecer favo-
rável da Comissão de Fiscalização 
Financeira e Orçamentária (FFO) 
na manhã de ontem (21). O relator, 
deputado Cássio Soares (PSD), opi-
nou pela sua aprovação na forma do 
substitutivo nº 1, da Comissão de 
Administração Pública.

Os principais pontos que o pro-
jeto pretende alterar dizem respeito 
ao Centro de Autocomposição de 
Conflitos e aos Grupos Especiais de 
Atuação Funcional, bem como à elei-
ção e posse do procurador-geral de 
Justiça e à competência e organiza-

Câmara extingue Frente da Mulher e criação 
da Frente LGBT gera polêmica

Corte de energia do consumidor de baixa renda 
está proibido

Projetos do MP e do TJ estão prontos para Plenário

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 
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Deputado Marcelo Freitas libera 
R$ 40 milhões para a saúde

Garantir saúde plena e atendi-
mento de qualidade para a popula-
ção do Norte de Minas Gerais. Com 
esse objetivo, o deputado federal 
Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG) 
liberou, nesse ano de 2021, recur-
sos da ordem de R$ 40 milhões, 
através de emendas parlamentares, 
para municípios do norte de Minas 
Gerais. 

O parlamentar afirma que a 
saúde é uma preocupação de toda 
população, especialmente nesse 
momento de pandemia. 

“O que mais nos aflige nesse mo-
mento de pandemia é a assistência 
à saúde. Assim, nos empenhamos 
e conseguimos para a área mais 
de 40 milhões de reais, que serão 
destinados à atenção básica, média 
e alta complexidade. Conte com 

nosso trabalho sempre. Quem tem 
dor tem pressa!”, declara Marcelo 
Freitas.

Os recursos foram utilizados em 
diversos setores da saúde, em espe-
cial para o enfrentamento e com-
bate à Covid-19, sendo aplicados, 
ainda, na adequação de laboratórios 
hospitalares; no custeio dos servi-
ços de atenção básica em saúde; 
na transferência para hospitais de 
referência; na aquisição de equipa-
mentos e nas obras de construção e 
ampliação de Centro de Fisioterapia 
e Reabilitação; além de aquisição 
de equipamentos e obras de cons-
trução e ampliação de Unidades de 
Pronto Atendimento - UPAs.

O parlamentar pontua ainda que 
novas emendas poderão ser desti-
nadas aos municípios do norte de 

Minas Gerais. 
“Saúde com eficiência e trata-

mento digno para todos é nossa 
missão, especialmente nesse mo-
mento de pandemia com a perda 
de milhares de pessoas em nosso 
país. Para isso, estamos firmes com 
os prefeitos do Norte de Minas, na 
busca de ações e investimentos para 
a área de saúde. Trabalhamos de 
maneira incansável, mesmo com as 
dificuldades de um vírus que não 
escolhe raça nem cor. Ainda que 
em momentos difíceis, não poupa-
mos e nem pouparemos esforços 
na luta pela qualidade de vida da 
população. Nosso mandato está à 
disposição da população para que 
dias melhores venham, o mais bre-
ve possível”, afirma Marcelo Freitas. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)

DIVULGAÇÃO

CLARISSA BARÇANTE 

LUIZ SANTANA 

DIVULGAÇÃO

Cemig não poderá cortar o 
fornecimento de energia dos 
consumidores protegidos por 

resolução

A Câmara Municipal de Mon-
tes Claros analisa hoje o projeto 
que extingue a Frente Parlamen-
tar da Mulher, criada desde o ano 
de 2018 e recriada nesse ano. A 
alegação é que o regimento per-
mite o funcionamento de apenas 
cinco frentes parlamentares e 
por isso teve de extinguir uma 
delas. Os vereadores aprovaram 
a da Mulher. Porém a iniciativa 
gerou polêmica, pois o consul-
tor econômico Luciano Meira e 
o líder comunitário Aurélio Vidal 
abriram uma campanha contra 
a criação da Frente Parlamentar 
LGBT, que deu entrada na sema-
na passada por iniciativa de um 
grupo de vereadores.

O consultor Luciano Meira sa-
lienta que a criação dessa frente 
parlamentar não será relevante 
agora, pois os ambulantes da 
cidade ficaram sem opção de so-

breviver na cidade, por causa dos 
impactos da pandemia e os vere-
adores poderiam direcionar suas 
atenções para esse problema. Na 
nota divulgada nas redes sociais, 

eles afirmam que “a Família pre-
cisa de sua ajuda. Ele afirma que 
a Câmara Municipal de Montes 
Claros fará uma reunião a fim de 
instituir a chamada ‘Frente Parla-

mentar LGBT’. Isto é uma afronta 
à Família Cristã e um desrespei-
to com os Cidadãos. Trata-se do 
mau uso da estrutura e de verbas 
públicas com intuito de favorecer 

um grupo frente às reais necessi-
dades da população. Precisamos 
acionar a sociedade para não 
aceitar esta desnecessária ideolo-
gia no local que deveria respeitar 
em suma a Dignidade humana de 
todo e qualquer Montesclarense, 
principalmente neste momento 
difícil de pandemia, desemprego 
e incertezas”.

“Precisamos que você conver-
se urgentemente com o máximo 
de vereadores para pedir a ele 
que vote contra este desperdício 
e desrespeito. Fale também com 
seu padre ou pastor para se ma-
nifestar em defesa da moral e da 
família. Temos pouco tempo. Pre-
cisamos reunir máximo de Pesso-
as na Câmara Municipal de Mon-
tes nesta terça-feira (22/06/2021) 
às 8h para mostrar nossa insatis-
fação com este intento insano. 
Ajude nossa cidade a não sofrer 

com imposições ideológicas con-
tra a família. Ajude para que a 
moral familiar não seja abalada 
através de Políticos que odeiam 
a Criação de Deus. Tenha atitu-
de já. Faça o que estiver em seu 
alcance.

O presidente do Movimento 
Gays dos Gerais, José Candido 
divulgou nota de repúdio con-
tra essas queixas e entende que 
é um ato de preconceito contra 
esse segmento da sociedade. “O 
MGG repudia veementemente a 
fala criminosa LGBTfóbica do sr 
Luciano Meira de Montes Claros, 
atacando covardemente a cria-
ção da frente parlamentar LGB-
TQIA+, apoiado corajosamente 
pelas  empoderadas vereadoras 
da Câmara Municipal. O crime de  
Lgbtfobia é crime e tem que ser 
combatido nos rigores da lei!”. 
(ga)

ção dos órgãos do MPMG.
As mudanças ainda alcançam 

artigos relativos a concurso públi-
co, regras sobre estágio e processo 
administrativo-disciplinar. Também 
são abarcados remuneração, verbas 
indenizatórias, benefícios, direitos 

e deveres dos membros do órgão, 
assim como o quadro de carreira do 
MP.

substitutivo – O novo texto 
apresentado pela Comissão de Ad-
ministração Pública realizou ajustes 

de técnica legislativa e incorporou 
a emenda nº 1, apresentada pela 
Comissão de Constituição e Justiça 
para deixar claro que os comandos 
do PLC que podem trazer aumento 
de despesas devem respeitar as res-
trições definidas na Lei Complemen-

tar Federal 173, de 2020. A norma 
instituiu o Programa Federativo de 
Enfrentamento ao Coronavírus.

O substitutivo também contem-
pla propostas de emenda de autoria 
dos deputados Roberto Andrade 
(Avante) e Guilherme da Cunha 
(Novo). O primeiro sugeriu a su-
pressão de dispositivo do texto que 
tratava de revogação da Lei Comple-
mentar 99, de 2007, uma vez que já 
tramita na ALMG projeto que trata 
dessa revogação.

Já o deputado Guilherme da 
Cunha recomendou acrescentar ao 
artigo 23, o qual estabelece que as 
funções exercidas pelos membros 
do MPMG são consideradas de risco 
permanente, parágrafo que explicita 
que esse disposto não implica qual-
quer direito a indenizações, gratifica-
ções, abonos ou regimes de aposen-
tadoria especial.

Judiciário – Na mesma reu-
nião, também foi aprovado pare-
cer favorável ao PL 2.308/20, do 
Tribunal de Justiça (TJMG), que 
trata da criação e extinção de car-
gos no Judiciário mineiro. O rela-
tor, deputado Ulysses Gomes (PT), 
apresentou o substitutivo nº 2.

Durante a discussão da matéria, 
foi apresentada proposta de emen-
da pela deputada Beatriz Cerquei-
ra (PT), a qual foi incorporada ao 
parecer. Agora, o projeto já pode 
ser votado, em 1º turno, no Plená-
rio.

Seu objetivo é, a partir da extin-
ção de cargos efetivos e de funções 
de confiança do Poder Judiciário, 
propiciar a criação de cargo de 
provimento em comissão de asses-
sor judiciário, assessor de juiz, as-
sistente judiciário, gerente de car-
tório e escrevente. (Portal ALMG)

Comissão de Fiscalização Financeira e Orçamentária se reuniu na manhã desta segunda (21)
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A filiação de mais um município à entidade
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O prefeito Jairo de Matos Bor-
ges Junior, de Cristália, de 22 
anos e o mais jovem de Minas 
Gerais filiou na manhã de ontem 
(21) na Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), em evento realizado 
na sede da entidade, em Mon-
tes Claros, com as presenças do 
presidente José Nilson Bispo de 
Sá, prefeito de Padre Carvalho, 
do secretário-executivo Ronaldo 
Soares Mota Dias e do superin-
tendente de Desenvolvimento 
Walter Moreira Abreu. No evento, 
o prefeito solicitou da Amams a 
elaboração do projeto do Bal-
neário Municipal, que pretende 
construir na cidade. Com esse 
projeto, ela buscará captar os re-

cursos para a obra.
No mesmo evento, o presiden-

te determinou ao Departamento 
de Relações Institucionais que 
inserisse Cristália entre os mu-
nicípios a ser beneficiado com 
as cestas básicas destinadas às 
famílias vítimas da seca; e ao De-
partamento de Políticas Sociais 
que inserisse as comunidades 
quilombolas de Cristália nas ces-
tas básicas liberadas pelo Ministé-
rio da Mulher, Família e Direitos 
Humanos. O superintendente de 
Desenvolvimento da Amams, Wal-
ter Moreira Abreu, mostrou que 
o levantamento realizado pela 
Amams, apontou Cristália com 
alto potencial de turismo, com os 
parques e outros atrativos.

O presidente José Nilson Bis-
po de Sá, prefeito de Padre Car-
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Amams recebe a filiação do prefeito 
mais jovem de Minas Gerais

MP visita obras da restauração 
do Casarão dos Telles e Menezes

Servidores municipais terão que usar crachás em Moc

valho, mostrou ao prefeito Jairo 
de Matos Borges Júnior que o 
foco da Amams é além de fortale-

cer o apoio aos municípios, atra-
vés dos Departamentos Técnicos, 
fomentar a atividade produtiva e 

econômica, como forma de gerar 
empregos e renda e retirar o Nor-
te de Minas desse quadro de crise 

social. Ele lembra que a iniciativa 
é referendada pelo Estado, que 
criou programa similar.

O promotor de Justiça da Cura-
doria de Defesa do Consumidor, 
Felipe Caires, visitou as obras de 
reforma realizadas pela Prefeitura 
de Montes Claros no Casarão dos 
Telles e Menezes, construção histó-
rica que vai abrigar a futura sede 
do Procon (Programa Municipal 

de Proteção e Defesa do Consumi-
dor). 

Acompanhado do diretor do 
Procon de Montes Claros, Alexan-
dre Braga, do vice-prefeito Guilher-
me Guimarães, além de secretários 
e membros do Conselho Municipal 
de Defesa do Consumidor, o pro-

motor verificou o andamento das 
obras e foi informado sobre a es-
trutura do novo Procon e da Escola 
de Educação para o Consumo.

Alexandre Braga destacou “que 
a visita foi de fundamental impor-
tância porque, na próxima semana, 
o Conselho vai apreciar a proposta 

de utilização de recursos do Fundo 
Municipal de Defesa do Consumi-
dor para a conclusão desta obra, 
já que a pandemia impactou nos 
preços dos produtos utilizados. Ti-
vemos que fazer umas adequações 
no projeto, em decorrência desse 
impacto”.

Os servidores da Prefeitura de 
Montes Claros terão que usar crachás 
no momento em que estiverem tra-
balhando, em medida que entra em 
vigor essa semana Conforme a Porta-
ria nº 13, de 15 de junho, a Secretaria 
de Planejamento e Gestão (SEPLAG) 
da Prefeitura de Montes Claros esta-

beleceu a necessidade de uso de cra-
chá funcional nas dependências dos 
prédios da Administração Municipal. 
A iniciativa leva em consideração a 
necessidade de melhor controle de 
acesso, identificação, circulação e 
permanência de pessoas nas reparti-
ções municipais.

A Portaria torna obrigatório o uso 
de crachá de identificação para os 
servidores e estagiários. A não uti-
lização do crachá de identificação, 
de forma visível e durante todo o 
expediente, poderá resultar em san-
ções administrativas aos servidores e 
estagiários, nos termos da legislação 

em vigor. Os chefes imediatos serão 
responsáveis pela fiscalização do uso 
permanente do crachá e deverão 
comunicar à Corregedoria-Geral o 
descumprimento da medida. Os ser-
vidores e os estagiários que extravia-
rem ou não apresentarem o crachá 
de identificação na recepção deverão 

requerer um crachá provisório até 
que seja regularizada a pendência, 
requerendo imediatamente à Secre-
taria de Planejamento e Gestão, em 
formulário próprio, a expedição de 
novo documento.

O servidor deverá comunicar ime-
diatamente o extravio do crachá à Se-

cretaria de Planejamento e Gestão, fi-
cando responsável pelo possível uso 
indevido em caso de não comunica-
ção em tempo hábil. Será fornecida 
nova via do crachá de identificação 
funcional nos casos de alteração de 
dados pessoais, defeito, dano, furto, 
roubo ou perda. (ga)

Visita MP e conselho de Defesa do Consumidor
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Arcebispo alerta sobre arma da 
população contra Covid-19

Montes-clarense que atua na ONU vem 
falar sobre direitos espaciais

6
D

IVULGAÇÃO

cidade

DIVULGAÇÃO

gIrleNO aleNCar

O arcebispo dom João Justino 
Medeiros, de Montes Claros, aler-
tou a população sobre os impac-
tos causados pelas 500 mil mortes 
de pessoas por Covid no Brasil e 
que os brasileiros, como eleitores 
devem ficar atentos para essa situ-
ação. Ele lembrou que Jesus man-
dou os discípulos cruzarem o Mar 
da Galileia e ficaram temerosos 
com o mar agitado e questionou 
ao os discípulos sobre a falta de 
fé. No caso específico do Covid, a 
solução passa pelas orações a aju-
dar nos momentos difíceis de que 
não estão sozinhos. A missa foi ce-
lebrada na Catedral Metropolitana 
de Montes Claros, domingo às 11 

horas.
Na homilia, o arcebispo afir-

ma que a pandemia da Covid-19 
amedronta, cada vez que vê uma 
pessoa amiga, parente que pegou 
a Covid, causa medo e levar a 
questão feita pelos discípulos, se 
o Senhor não se importa conosco. 
O arcebispo fala que nos casos das 
500 mil mortes existem a respon-
sabilidade que cabe aos católicos 
e os cidadãos que pagam impos-
tos são eleitores e tem responsa-
bilidade e quem deve vigiar são os 
cidadãos. Ele cobra ainda que seja 
respeitada as indicações sanitárias 
para evitar a propagação do vírus. 
O arcebispo salienta ainda que 
existe resistência, com a  aglome-
ração, mascaras e álcool.

A montes-clarense Tatiana Ribeiro 
Viana, PhD em Direito Internacional, 
Público e Comparado pela Sapienza 
Università di Roma, na área de Direito 
Espacial, que atualmente mora e atua 
na Itália ministrará palestra ‘Direito 
Espacial e aplicações satelitais: evolu-
ção histórica e perspectivas futuras’ em 
Montes Claros, na próxima terça-feira 
(29), às 10h, em atividade é organi-
zada pela Unimontes. A palestra será 
aberta gratuitamente ao publico, com 
transmissão pelo canal: youtube.com/
unimontesmg.

Desde a década de 1990 que a Uni-
montes recebeu um telescópio de gran-
de porte, que foi doado com o objetivo 
de implantar em Montes Claros um 
planetário. Mas a ideia não foi adiante. 
Aliado a isso, em 20 de maio de 1947 

o distrito de Extrema, em Bocaiuva, 
sediou as pesquisas com os principais 
pesquisadores do mundo. Na ocasião 
do eclipse total do sol de 20 de maio 
de 1947, cientistas fizeram observações 
que tinham como objetivo a comprova-
ção da Teoria da Relatividade, do físico 

alemão Albert Einstein. Os testes com 
tal finalidade foram desenvolvidos por 
Georges van Biesbroeck (1880-1974), 
astrônomo belga radicado nos Estados 
Unidos (Observatório de Yerkes), um 
dos principais nomes da missão cientí-
fica americana que esteve em Bocaiuva.

Já tinham sido feitas as primeiras 
experiências sobre a teoria de Einstein 
durante o eclipse total do sol de 1919. 
Mas a comunidade científica optou por 
fazer novos testes no eclipse solar de 
1947, com a missão sendo entregue 
ao renomado Biesbroeck, que, ao acei-
tá-la, construiu no acampamento de 
Extrema um telescópio de seis metros 
de altura. Ele retornou ao local três de-
pois do eclipse, para dar continuidade 
aos estudos.

Com vasta experiência e uma das 
principais referências mundiais no 
tema direito espacial, a egressa da Uni-
montes é integrante do Instituto Inter-
nacional de Direito Espacial (IISL), com 
sede em Paris; da sociedade Italiana de 
Direito Internacional (SIDI), sediada 
em Roma; e da delegação brasileira no 

Comitê das Nações Unidas para o Uso 
Pacífico do Espaço Exterior (Uncopu-
os) – Subcomitê Jurídico. Além disso, é 
membro fundadora da Academia Inter-
nacional de Estudos Espaciais (IASS), 
com sede em Florianópolis; e faz parte 
da Sociedade Brasileira de Direito Aero-
náutico e Espacial (SBDA), sediada no 
Rio de Janeiro,

“O objetivo da live é promover 
uma discussão mais ampla na acade-
mia. Além disso, queremos envolver 
toda a comunidade acadêmica, com a 
participação efetiva de especialistas de 
várias áreas do conhecimento da nossa 
Universidade e também dos acadêmi-
cos”, afirma a vice-reitora da Unimon-
tes, professora Ilva Ruas Abreu. “Nossa 
proposta é, brevemente, aprofundar as 
parcerias e convênios com instituições 

internacionais que já trabalham com 
o tema direito espacial”, acrescenta a 
vice-reitora.

“A palestra terá uma introdução 
sobre o binômio direito internacional/
nacional das atividades espaciais, para 
após focalizar na cooperação interna-
cional em matéria espacial, e os bene-
fícios advindos das aplicações das tec-
nologias de satélites”, adianta a Tatiana 
Ribeiro. Ela explica que, na sequência, 
serão tratados outros temas como o 
problema atual da sustentabilidade das 
ativadas espaciais: risco de colisões de 
objetos espaciais, detritos espaciais, 
exploração de recursos espaciais e uso 
militar do espaço. A live será finalizada 
com uma apresentação dos desafios e 
oportunidades para os juristas e técni-
cos que operam na área espacial. (ga)
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Norte de Minas chega a 421 mil vacinados contra 
a Covid
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Lions pede descentralização do soro 
contra picadas de escorpiões

Moc amplia horário 
de vacinação no 
drive-thru

7Saúde

GIRLENO ALENCAR 

DIVULGAÇÃO

A Secretária Municipal de Saúde 
de Montes Claros informa que o 
horário de atendimento do drive-
thru, em um shopping próximo 
à rodoviária, foi alterado.  Agora, 
atenderá das 10 às 21 horas duran-
te a semana, e de 8 as 20 horas nos 
finais de semana. O motivo alegado 
é a mudança de público-alvo, já que 
as novas faixas etárias são forma-
das, em sua maioria, por pessoas 

que estão inseridas no mercado de 
trabalho, e, portanto precisam do 
horário estendido após as 18 horas 
para conseguirem se vacinar com 
mais tranquilidade.

Até agora, Montes Claros vaci-
nou 108.240 pessoas com a primei-
ra dose e 46.937 com a segunda 
dose. A Prefeitura de Montes Claros 
continua ampliando o público-alvo 
da vacinação contra a Covid-19, 

sendo que, no sábado (19), co-
meçaram a ser vacinadas todas as 
pessoas com idade a partir de 50 
anos. Também começou a vacinar 
pessoas com deficiência e que não 
recebem o  Benefício de Prestação 
Continuada, com idade a partir de 
18 anos. Durante a semana, a vaci-
nação acontecerá nas salas de vaci-
na do município e no walk-thru do 
Ginásio Darcy Ribeiro. (ga)

O Norte de Minas chegou até a 
manhã de ontem a 421.496 pessoas 
vacinadas com a primeira dose contra 
a doença e 189.853 pessoas com a 
segunda dose, conforme dados con-
tabilizados pela SES-MG por meio da 
plataforma informatizada vacinôme-
tro. Ontem (21), a Superintendência 

Regional de Saúde de Montes Claros 
(SRS) e as Gerências Regionais de 
Saúde de Januária e Pirapora entre-
garam aos 86 municípios que com-
põem a macrorregião de saúde do 
Norte de Minas mais uma remessa 
de vacinas contra a Covid-19. Ao todo 
foram repassadas 41.825 doses de 

vacinas. A remessa conta com 20.200 
doses de vacinas da CoronaVac, fabri-
cada pelo Instituto Butantan, em São 
Paulo; 18.100 doses de vacinas da 
multinacional norte-americana Pfizer/
BioNtech e 250 doses da AstraZene-
ca/Universidade de Oxford.

Nesta 25ª remessa Minas Gerais 
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O Lions Clube Montes Claros Ser-
tanejo solicitou na manhã de ontem 
(21) à Superintendência Regional 
de Saude que sejam criados núcleos 
descentralizados de fornecimento do 
soro contra picas de escorpiões. O 
presidente Jefferson Tolentino Trin-
dade e o diretor Felinto José Vieira 
se reuniram com a superintendente 
regional, Dheyme Pereira Marques 
quando mostraram que seria pru-
dente criar um núcleo em cada uma 
das 11 microrregionais de saúde do 
Norte de Minas. A superintendente 
informou que foram criados 18 pon-
tos de atendimento para escorpiões e 
10 para picadas de cobras.

No ofício, os diretores do Lions 

salientam que o Norte de Minas 
apresentou nos cinco primeiros me-
ses desse ano, 2.151 acidentes e seis 
óbitos de pessoas que foram picadas 
por escorpião. No decorrer de todo o 
ano passado foram registrados 6.670 
acidentes e 11 óbitos, o que dá uma 
média de 18 pessoas picadas por dia. 
No domingo passado, uma criança 
de três anos foi picada na zona rural 
de Monte Azul. Foi levada ao hospi-
tal, que na hora estava sem o medi-
camento. Foram buscar os produtos 
nos hospitais de Espinosa e Mato 
Verde, cada um a 41 quilômetros de 
distância. O SAMU começou a deslo-
car com a criança para Montes Claros, 
pois o Hospital Universitário Clemen-
te de Farias é referencia para todo 
Norte de Minas, no entanto, a criança 

não resistiu e morreu.
Os “acidentes com os animais 

peçonhentos são mais comuns nos 
meses de verão devido ao calor, umi-
dade e período de reprodução. Mas, 
nos demais períodos do ano os aci-
dentes também ocorrem e, por isso, 
manter a higiene e limpeza dos am-
bientes também é fundamental, uma 
vez que lixo e entulho podem servir 
de abrigo para muitos destes ani-
mais. Além disso, funcionam como 
chamariz para alimentação. Morado-
res de área rural e trabalhadores da 
agricultura não podem deixar de usar 
luvas e botas ao entrar em matas ou 
plantações”.

Dados contabilizados pelo Sis-
tema de Informações de Agravos de 
Notificação (Sinan), coordenado pelo 

Ministério da Saúde, aponta que dos 
6.670 acidentes com animais peço-
nhentos registrados na área de atu-
ação da Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros, 14 mu-
nicípios concentraram a maioria dos 
casos: Montes Claros (2.636); Bocaiu-
va (464); Salinas (355); Porteirinha 
(352); Jaíba (283); Coração de Jesus 
(265); Francisco Sá (157); Espinosa 
(136); Mirabela (120); São João do 
Paraíso (97); Taiobeiras (94); Janaú-
ba (93); Monte Azul (91) e Capitão 
Enéas (90).

O Lions Clube Montes Claros to-
mou a iniciativa de mudar essa situ-
ação e propõe a criação de Unidades 
Microrregionais de Referência a Pica-
das de Escorpiões em cada uma das 
11 microrregiões de saúde que for-

mam a região macro norte de saúde. 
É impensável que deixe para Montes 
Claros atender uma pessoa picada 
por escorpião na cidade de São João 
do Paraiso, a 240 quilômetros de 
Montes Claros, a viagem demoraria 
em média quatro horas e usando a 
BR-251, com fluxo muito grande de 
caminhões.

A proposta é credenciar os hos-
pitais de Bocaiuva, Brasília de Minas, 
Coração de Jesus, Espinosa, Janaúba, 
Januária, Pirapora Salinas, São Fran-
cisco e Taiobeiras. A superintende 
informou que foram disponibilizadas 
soros em Bocaiuva (Hospital Munici-
pal Doutor Gil Alves), Coração de Je-
sus (Hospital Municipal São Vicente 
de Paulo), Espinosa (Fundação Hos-
pitalar do Município de Espinosa), 

Francisco Sá (Hospital Municipal de 
Francisco Sá), Grão Mogol (Funda-
ção Santo Antonio), Jaíba (Hospital 
Municipal de Jaíba), Janaúba (Fun-
dação Hospitalar de Janaúba), Mato 
Verde (Ambulatório Municipal de 
Mato Verde), Monte Azul (Hospital 
e Maternidade Nossa Senhora das 
Graças), Montes Claros (Hospital 
Universitário Clemente de Faria), 
Montezuma (Centro de Saúde Santa 
Luzia), Ninheira (Centro de Saúde de 
Ninheira), Porteirinha (Hospital São 
Vicente de Paula), Rio Pardo de Minas 
(Hospital Tácito de Freitas Costa), Sa-
linas (Hospital Municipal Dr. Oswal-
do Prediliano Santanna), São João do 
Paraíso (Fundação de Saúde de São 
João do Paraíso), Taiobeiras (Hospital 
Santo Antônio).

O Drive-thru em um shopping da cidade

voltou a receber vacinas da Corona-
Vac, após a suspensão da produção 
por falta de matéria-prima. O Insti-
tuto Butantan retomou as atividades 
no dia 27 de maio, com a chegada de 
3 mil litros de insumo farmacêutico 
ativo (IFA) e nesta semana reiniciou a 
entrega de doses do imunizante para 
o Ministério da Saúde. Entre 54 muni-
cípios que integram a área de atuação 
da SRS de Montes Claros foram re-
passadas 14.100 doses da CoronaVac; 
13.450 doses de vacinas da Pfizer/
BioNtech e 175 doses de vacinas da 
AstraZenca/Universidade de Oxford-
CoronaVac. 

O município de Montes Claros fi-
cará com 2,6 mil doses de vacinas da 
CoronaVac; 5.280 doses da Pfizer e 85 
doses da AstraZeneca.

Para 25 municípios que integram 

a Gerência Regional de Saúde de Ja-
nuária foram entregues 5.625 doses 
de vacinas da Pfizer/BioNtech; 4,5 mil 
doses da CoronaVac e 50 doses da 
vacina da AstraZeneca/Universidade 
de Oxford. Por outro lado, sete muni-
cípios que compõem a área de juris-
dição da GRS de Pirapora receberam 
2,3 mil doses de vacinas da Pfizer; 1,6 
mil da CoronaVac e 25 doses da Atra-
Zeneca.

A coordenadora de vigilância em 
saúde da SRS de Montes Claros, Agna 
Soares da Silva Menezes explica que 
com a nova remessa de vacinas tan-
to a Pfizer quanto a CoronaVac serão 
destinadas à imunização dos grupos 
prioritários elencados pelo Plano Na-
cional de Imunização (PNI), coorde-
nado pelo Ministério da Saúde.

As doses da Pfizer serão usadas 

para imunizar pessoas com comorbi-
dades; gestantes e mulheres que aca-
baram de dar à luz com e sem algum 
acometimento na saúde; pessoas com 
deficiência permanente, além de tra-
balhadores da educação e das forças 
de segurança e salvamento. Já as do-
ses da CoronaVac são destinadas aos 
trabalhadores da saúde e às pessoas 
com comorbidades, estendendo-se 
aos casos de mulheres grávidas com 
comorbidades e que acabaram de dar 
à luz. Nos municípios que ainda não 
concluíram a aplicação da segunda 
dose da CoronaVac, com a nova re-
messa o trabalho terá continuidade. 
Vale lembrar que os municípios que 
já realizaram a vacinação dos grupos 
prioritários e que ainda possuem 
doses disponíveis podem avançar na 
imunização de outros públicos. (ga)
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Amams coordena encontro sobre 
rede de proteção

PC identifica suspeito de 
furtar dízimo e ofertas de 
igreja em Janaúba

Corpo de Bombeiros promove 
encontro do de combate a 
incêndios florestais

Criança é transferida de 
helicóptero para Moc 
após ser picada por 
escorpião 
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Foi realizado na manhã de 
ontem (21), de forma remota, o 3º 
Encontro Regionais sobre Rede de 
Proteção dos Direitos das Crianças 
e dos Adolescentes: qual o papel 
dos gestores municipais. O evento 
foi transmitido e mediado pela 
Associação dos Municípios da Área 
Mineira da Sudene (Amams), via 
plataforma Zoom, e coordenado 
pelo Núcleo de Estudos, Pesquisas 
e Intervenções em Serviço 
Social (NEPISS/Unimontes), 
Coordenadoria Regional das 
Promotorias da Infância e Juventude 
do Norte de Minas (CREDCA-NM), 
com participações de representantes 
do  Fórum Mineiro de Conselheiros 
Tutelares, das Diretorias Regionais 
da Sedese de Montes Claros e de 
Salinas, do Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira da 
Sudene e de gestores públicos de 
vários municípios.

O objetivo do encontro foi de 
fomentar o diálogo com os gestores 
municipais sobre a importância 
e necessidade de garantir 

infraestrutura adequada, e formação 
permanente dos conselheiros 
tutelares e da articulação intersetorial 
na promoção dos direitos de 
crianças e adolescentes no intuito 
de contribuir no aprofundamento 
de conhecimentos dos conselheiros 
tutelares sobre o seu trabalho.

Estiveram presentes neste 
encontro 91 representantes dos 
municípios de Pirapora, Buritizeiro, 
Jequitaí, Monte Azul, Gameleiras, 
Mato Verde, Januária, Bonito de 
Minas, Cônego Marinho, Itacarambi, 
Pedras de Maria da Cruz, Jaíba, Matias 
Cardoso, Manga, Miravânia, São João 
das Missões, Montalvânia, Juvenília, 
Porteirinha, Catuti, Pai Pedro, 
Riacho dos Machados, Serranópolis 
de Minas, Felixlândia, Janaúba, 
Nova Porteirinha, Verdelândia, Rio 
Pardo de Minas, Montezuma, Santo 
Antônio do Retiro, Vargem Grande 
do Rio Pardo, Salinas, Fruta do Leite, 
Padre Carvalho, Novo Horizonte, 
Rubelita, Santa Cruz de Salinas, 
São João do Paraíso, Ninheira, 
Taiobeiras, Berizal, Curral de Dentro, 
Indaiabira, Espinosa, Mamonas, 
Chapada Gaúcha, Urucuia, Formoso 

e Contagem.
No encontro houve a 

apresentação sobre o Conselho 
Tutelar e redes de atendimento: 
diálogo permanente com o 
representante do Fórum Mineiro 
de Conselheiros Tutelares (FMCT) 
e Departamento de Políticas Sociais 
da Amams, que pontuou sobre 
a importância da Atuação dos 
Conselheiros Tutelares e a Rede 
Intersetorial. Sobre o tema: O 
Conselho Tutelar no Orçamento - o 
que diz a legislação, a apresentação 
foi do Promotor de Justiça, Flávio 
Barreto Feres, da comarca de 
Monte Azul, que falou sobre as 
legislações vigentes e competência 
dos órgãos para a execução e 
atuação do conselho tutelar dentro 
do município. Alertou ainda sobre 
a infraestrutura, orçamento e 
as rubricas orçamentárias que o 
município precisa se atentar, bem 
como a garantia e condições de 
trabalho dos conselheiros.

O promotor falou também sobre 
a importância de investimentos 
na formação continuada para 
conselheiros tutelares, tendo em 

DIREITOS DAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES

A Polícia Civil identificou um 
homem, de 35 anos, suspeito de 
furtar R$ 370 arrecadados com 
o dízimo e ofertas numa igreja 
de Janaúba. Ele confessou o 
crime, ao ser questionado na 

delegacia.
Segundo os levantamentos da 

PC, no dia 28 de maio, o homem 
entrou em uma lanchonete que 
dá acesso aos fundos do templo. 
Usando pedaços de madeira, 

ele identificou uma porta que 
estava encostada e conseguiu 
entrar na igreja.

Ainda conforme a apuração, 
o investigado vasculhou os 
cômodos e furtou o dinheiro, 

guardado numa caixa.
Os policiais conseguiram 

identificar o suspeito por meio 
de suas características físicas 
e de imagens de câmeras de 
segurança. No momento em 

que foi abordado, ele estava 
com a mesma camiseta usada 
no dia do furto. A roupa foi 
apreendida.

A Polícia Civil informou que 
ele é contumaz na prática de 

delitos contra o patrimônio e 
já foi condenado. Atualmente, 
cumpria prisão domiciliar.

O inquérito deve ser 
finalizado nos próximos dias e 
será remetido à Justiça.

Um menino, de 4 anos, foi 
picado por um escorpião na 
zona rural de Catuti no domingo 
(20). Ele foi transferido de 
helicóptero para o Hospital 
Universitário Clemente de Faria 
(HUCF), em Montes Claros, 
onde permanece internado.

Segundo informações 
repassadas pelo Samu, o menino 
brincava no quintal de casa, na 
Comunidade de Poções, quando 
foi picado no pé. Inicialmente, a 
criança foi levada para o hospital 

de Mato Verde, recebeu o soro 
antiescorpiônico e depois foi 
transferida pelo Suporte Aéreo 
Avançado de Vida (SAAV) 
para o Hospital Universitário 
(referência em atendimento de 
casos relacionados aos animais 
peçonhentos).

A assessoria de imprensa do 
HU disse que o menino deu 
entrada por volta das 17h10 
de domingo, foi medicado e o 
estado de saúde é considerado 
estável.

Entre os dias 14 e 18 de junho, 
o Grupo Temático Operacional de 
Combate a Incêndios Florestais 
(GTO – CIF) do Corpo de 
Bombeiros Militar de Minas Gerais 
- CBMMG reuniu-se na Academia de 
Bombeiros Militar (ABM), de modo 
inédito, com o objetivo de nivelar o 
conhecimento de seus integrantes, 
debater o contexto do emprego 
de técnicas de fogo controlado em 
Unidades de Conservação do estado 
e evolução da atividade no CBMMG.

O GTO constitui em fórum 
tecnicamente qualificado composto 
por militares de diversas Unidades 
do CBMMG, com o objetivo de 
realizar estudos e pesquisas para 
assessoramento ao Estado-Maior. Os 
trabalhos objetivam a produção de 
conhecimento, doutrina, ensino e 
treinamento, observando para tanto 
o correto trâmite das informações 
e a cadeia hierárquica a qual é 
subordinado.

Ao todo, 17 militares 
participaram das atividades que 

vista que este cargo não é técnico, 
e sendo assim o mesmo precisa 
atuar com situações complexas que 
envolvem suspeitas ou violação de 
direitos, uma vez, que os mesmos 
precisam zelar pelo cumprimento 
do direito de crianças e adolescentes 
e sendo assim precisam estar 
munidos de informações para 
identificar o direito violado e realizar 
os encaminhamentos devidos. Feres 

finalizou sua palestra ao falar da 
atuação do Conselho Tutelar que 
depende das implicações do Poder 
Executivo, por meio do órgão gestor 
o qual o conselho esta vinculado 
para implementar uma política de 
educação permanente adequada 
para o pleno funcionamento do 
órgão.

O encontro foi finalizado 
com apresentação da professora 

Geusiane Pereira Silva da Unimontes 
que debateu sobre proposta da Carta 
de Compromisso que visa contribuir 
com estratégias para promover os 
direitos de crianças e adolescentes. 
A educadora falou sobre a 
importância do reconhecimento 
das responsabilidades em prol da 
defesa dos direitos das crianças 
e adolescentes, considerando as 
demandas.

incluíram: atualização da Instrução 
Técnica Operacional de Combate 
a Incêndios Florestais, discussões 
sobre o desenvolvimento de 
Procedimentos Operacionais 
Padrão para atividades específicas 
relacionadas ao combate aos 
incêndios rurais e a elaboração 
do Manual de Bombeiro Militar - 

Mabom.
Nesse período, os militares 

puderam conhecer mais sobre a 
perícia em incêndios florestais, 
inovações em equipamentos de 
combate, georreferenciamento 
e utilização de fogo técnico para 
redução de carga combustível em 
Unidades de Conservação. 

O coordenador temático, 
major Davi Lucas Soares, destacou 
a importância da iniciativa da 
corporação em promover o 
encontro dos integrantes dos 
diversos GTOs, ressaltando que a 
ação contribuirá para os resultados 
pactuados no início das atividades, 
em 2020.
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Codevasf entrega equipamentos 
a municípios de MG

Pandemia sobrecarrega mais as mulheres
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GOVERNO FEDERAL INVESTE R$ 8,4 MI

Municípios mineiros recebe-
ram ontem (21), mais de R$ 8,4 
milhões em máquinas e equipa-
mentos que serão empregados 
na execução de obras e serviços 
públicos, na manutenção de vias 
e em suporte a atividades produ-
tivas. A entrega dos bens foi rea-
lizada pelo governo federal, por 
meio da Codevasf, em Serro, na 
região central de Minas Gerais. 

“Com esses equipamentos os 
municípios poderão realizar uma 
série de intervenções que promo-

vem desenvolvimento, aumentam 
a qualidade de vida da popula-
ção e geram oportunidades. São 
equipamentos que permitem a 
manutenção de vias, a coleta de 
resíduos sólidos, a realização de 
intervenções em infraestrutura 
urbana e rural e o apoio a ativida-
des produtivas, como agricultura 
e apicultura”, afirma o diretor
-presidente da Codevasf, Marcelo 
Moreira.

Entre os equipamentos que fa-
cilitarão a prestação de serviços e 

a realização de obras públicas es-
tão motoniveladora, retroescava-
deira, pá carregadeira, caminhão, 
carreta pipa e caminhão compac-
tador de resíduos sólidos. Os in-
vestimentos foram realizados com 
recursos de Termos de Execução 
Descentralizada, emitidos para a 
Codevasf pelo Ministério do De-
senvolvimento Regional (MDR). 

O apoio parlamentar a proje-
tos de desenvolvimento foi desta-
cado pelo superintendente regio-
nal da Codevasf em Minas Gerais, 

Marco Câmara. “A partir do apoio 
dos parlamentares, que destinam 
emendas, conseguimos entregar 
diversas máquinas e equipamen-
tos e atender quem mais precisa, 
que é quem está na ponta traba-
lhando e produzindo”, ressalta.

As entregas beneficiaram as 
cidades mineiras de Serro, Minas 
Novas, São Gonçalo do Rio Preto, 
Santana do Riacho, Santo Antônio 
do Retiro, Santa Maria do Salto, 
Crisólita, Josenópolis, Santo An-
tônio do Jacinto, Congonhas do 

Norte, Capelinha, Couto de Ma-
galhães de Minas, Gouveia, Olhos
-d’ Água, Diamantina, Rubim, 
Almenara, Araçuaí, Augusto de 
Lima, Curral de Dentro, Indaiabi-
ra, Leme do Prado, Novorizonte, 
Virgem da Lapa e Fronteira dos 
Vales.

Outros equipamentos entre-
gues pela Codevasf fortalecerão 
atividades produtivas na região, 
como barracas e tendas para fei-
ra livre, que servirão de apoio à 
agricultura familiar; estações con-

têiner de extração de mel, para 
apoio à cadeia da apicultura; e 
tratores e grande aradoras, que 
fortalecerão a produção agrícola 
de municípios como Augusto de 
Lima e de Capelinha.

Além do diretor-presidente da 
Codevasf e do superintendente 
regional da Companhia em Minas 
Gerais, participaram da agenda o 
senador Carlos Viana, o deputado 
federal Igor Timo, deputados es-
taduais e diversas autoridades da 
região. 

A pandemia de covid-19 impactou 
de diferentes formas diversos grupos 
da população brasileira, em especial 
as mulheres. O acúmulo de jorna-
das, como trabalho, estudos, tarefas 
domésticas e de cuidado, foi poten-
cializado no isolamento social, sobre-
carregando diretamente a mulher. 
Pesquisa do Observatório Febraban, 
da Federação Brasileira dos Bancos, 
e do Instituto de Pesquisas Sociais e 
Políticas Econômicas (Ipespe), com 
chefes de família do Brasil, demons-
trou que são as mulheres que mais 
absorveram o aumento na carga de 
trabalho doméstico durante a pande-
mia. São elas que, majoritariamente, 
limpam a casa: 68% contra 23% dos 
homens, preparam as refeições, 68% 
a 24% e acompanham a vida escolar 
dos filhos, 71% a 19%.

Essa sobrecarga feminina é natu-
ralizada pelo fato de historicamente 
elas realizarem essas tarefas, como se 
fosse somente delas essa responsabi-
lidade. Neste 23 de junho, data em 
que é comemorado o Dia Interna-
cional das Mulheres na Engenharia, 
o Conselho Regional de Engenha-

ria e Agronomia de Minas Gerais 
(Crea-MG), por meio do Programa 
Mulher, vai debater justamente esse 
assunto no encontro “Mulheres na 
Engenharia, na Agronomia e nas Ge-
ociências”, realizado virtualmente, às 
19h30, pelo canal do Conselho no 
youtube.

Uma das debatedoras e mem-
bro do comitê gestor do Programa 
Mulher, a engenheira civil Nahele 
Marques Silva, detalha que, com a 
pandemia e a prática do home office, 
as relações profissionais e pessoais se 
misturaram. “Para nós mulheres, o 
cenário é desafiador. Como o home 
office foi implantado de maneira re-
pentina, não tínhamos um ambiente 
adequado para trabalhar, e ainda tí-
nhamos que lidar com as multitare-
fas: cuidar da casa, ser mãe, produzir 
no trabalho e cuidar de nós mesmas. 
Isso foi um grande desafio imposto 
pela pandemia”, pontua Nahele, que 
é sócia-diretora de uma construtora.

Em um mercado ainda dominado 
por homens, esse cenário torna o 
ambiente das engenharias ainda mais 
inóspito para as mulheres. Hoje, do 
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vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão leiloeiro FERNANDO 
JOSÉ CERELLO GONÇALVES PEREIRA, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844, deverá ser realizado 
em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através de guia de depósito, que fi cará disponível no site do gestor ou será 
enviada por e-mail. Todas as regras e condições do Leilão estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br. Por qualquer motivo caso a 
intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado através do 
próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO IMÓVEL: Matrícula nº 5.945 do Cartório de Registro de Imóveis de 
Várzea de Palma/MG – Imóvel: Glebas de terras, A e B, situadas na FAZENDA SANTA LÚCIA, neste município de Várzea da Palma-MG, com a 
área de 320,76ha. (trezentos e vinte hectares e setenta e seis ares), dentro das seguintes descrição perimétrica: Inicia-se no ponto 1 defi nido pelas 
coordenadas UTM absolutas N:8091587,003m e E:525149,182m, datum SAD69 – BRASIL (IBGE), meridiano central -45° ,confrontando com 
Francisco Alves de Oliveira e a estrada municipal que liga a Barra do Guaicuí a Várzea da Palma, deste segue até o ponto 2 com azimute de 
167°41'03" e distância de 1698,77; deste segue até o ponto 3 com azimute de 167°50'47" e distância de 302,73; deste segue até o ponto 4 com 
azimute de 257°40'46" e distância de 1048,81; deste segue até o ponto 5 com azimute de 283°48'16" e distância de 43,20; deste segue até o ponto 
6 com azimute de 278°40'55" e distância de 87,08; deste segue até o ponto 7 com azimute de 335°44'06" e distância de 274,32; deste segue até o 
ponto 8 com azimute de 335°44'06" e distância de 167,38; deste segue até o ponto 9 com azimute de 327°51'32" e distância de 130,19; deste segue 
até o ponto 10 com azimute de 325°04'55" e distância de 100,69; deste segue até o ponto 11 com azimute de 313°58'46" e distância de 164,54; deste 
segue até o ponto 12 com azimute de 309°52'03" e distância de 103,76; deste segue até o ponto 13 com azimute de 305°38'11" e distância de 76,80; 
deste segue até o ponto 14 com azimute de 305°38'11" e distância de 60,94; deste segue até o ponto 15 com azimute de 298°01'42" e distância de 
295,55; deste segue até o ponto 16 com azimute de 290°24'23" e distância de 200,75; deste segue até o ponto 17 com azimute de 288°51'34" e 
distância de 201,37; deste segue até o ponto 18 com azimute de 64°44'51" e distância de 13,85; deste segue até o ponto 19 com azimute de 
50°37'51" e distância de 15,52; deste segue até o ponto 20 com azimute de 58°48'32" e distância de 103,12; deste segue até o ponto 21 com azimute 
de 18°30'53" e distância de 232,75; deste segue até o ponto 22 com azimute de 17°58'44" e distância de 110,03; deste segue até o ponto 23 com 
azimute de 22°51'29" e distância de 87,61; deste segue até o ponto 24 com azimute de 100°06'38" e distância de 79,33; deste segue até o ponto 25 
com azimute de 88°11'07" e distância de 4,79; deste segue até o ponto 26 com azimute de 70°35'46" e distância de 161,79; deste segue até o ponto 
27 com azimute de 49°20'33" e distância de 333,77; deste segue até o ponto 28 com azimute de 45°05'26" e distância de 165,06; deste segue até 
o ponto 29 com azimute de 70°53'59" e distância de 96,14; deste segue até o ponto 30 com azimute de 92°27'49" e distância de 201,92; deste segue 
até o ponto 31 com azimute de 60°11'10" e distância de 147,18; deste segue até o ponto 32 com azimute de 56°40'13" e distância de 118,10; deste 
segue até o ponto 33 com azimute de 35°58'27" e distância de 22,59; deste segue até o ponto 34 com azimute de 24°36'05" e distância de 66,01; 
deste segue até o ponto 35 com azimute de 84°58'37" e distância de 22,28; deste segue até o ponto 36 com azimute de 57°13'37" e distância de 
38,75; deste segue até o ponto 37 com azimute de 48°34'43" e distância de 22,13; deste segue até o ponto 38 com azimute de 36°13'18" e distância 
de 69,13; deste segue até o ponto 39 com azimute de 71°51'47" e distância de 46,07; deste segue até o ponto 40 com azimute de 99°53'18" e 
distância de 20,35; deste segue até o ponto 41 com azimute de 116°47'01" e distância de 72,67; deste segue até o ponto 42 com azimute de 
109°28'07" e distância de 111,77; deste segue até o ponto 43 com azimute de 120°49'16" e distância de 134,87; deste segue até o ponto 44 com 
azimute de 136°08'09" e distância de 21,20; deste segue até o ponto 45 com azimute de 89°59'39" e distância de 10,77; deste segue até o ponto 46 
com azimute de 131°23'50" e distância de 11,01; deste segue até o ponto 47 com azimute de 110°05'14" e distância de 18,78; deste segue até o 
ponto 48 com azimute de 85°25'01" e distância de 47,19; deste segue até o ponto 1 com azimute de 123°00'56" e distância de 4,96; O perímetro 
acima descrito encerra uma área de 320,76 ha. Consta na Av.12 desta matrícula que este imóvel possui reserva fl orestal legal, ao Instituto 
Estadual de Florestas – IED, de uma área de 68,36ha (sessenta e oito hectares e trinta e seis ares), não inferior a 20,00 % (vinte por cento), do 
terreno constante da presente matrícula dentro dos seguintes limites em que fi ca gravada como de utilização limitada, não podendo nela ser feito 
qualquer tipo de exploração, a não ser mediante autorização do IEF. CARACTERÍSTICAS E CONFRONTANTES DO IMÓVEL: A área total da 
propriedade é de 320,76ha, a topografi a é plana suavemente ondulada. Solo caracterizado como latossolo, coloração vermelho-amarelado com 
textura areno-argilosa. Vegetação composta por cerrado secundário em estágio médio e cerrado em regeneração inicial, áreas de cafeicultura, 
composta por 3 pivôs de irrigação. Como área de Reserva Legal serão averbados 69,36 hectares, em um bloco único ao sudoeste da propriedade 
confrontando com a área de preservação permanente do Rio das Velhas. A vegetação da Reserva Legal é composta de cerrado secundário em 
estágio médio e cerrado em regeneração inicial. A Área de Preservação Permanente é composta por faixa de 100 metros na margem do Rio das 
Velhas. Confrontantes da Área de Reserva Legal: Ao Norte: Terras da Própria Fazenda; Ao Sul: Fazenda Rio do Norte; Ao Leste: Estrada Municipal; 
A Oeste: APP do Rio das Velhas. LIMITES DA ÁREA PRESERVADA: Área da Reserva Legal -68,36 hectares- Inicia-se no Ponto 1, coordenadas 
geográfi cas UTM 523,275 E 8090.629, DATUM SAD-69; deste vira-se à direita e segue-se rumo ao NE, confrontando-se com terras dos sucessores 
de Guilhermina Teixeira Borges por uma distância de 398 metros até encontrar-se com o ponto 2, coordenadas UTM 523.408 e 8091.005, deste 
vira-se a direita e segue-se rumo ao SE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 127 metros até encontrar o ponto 3, 
coordenadas geográfi cas UTM 523.530 e 8090.967; deste vira-se à direita e segue rumo ao SO, confrontando se com terras da própria fazenda por 
uma distância de 109 metros até encontrar o ponto 4, coordenadas geográfi cas UTM 523.501 e 8090.862; deste vira-se a direita e segue-se rumo 
ao SO, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 189 metros até encontrar o ponto 5, coordenadas geográfi cas UTM 
523.376 e 8090.720; deste vira-se a esquerda segue-se rumo ao SE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 68 metros 
até encontrar o ponto 6, coordenadas UTM 523.406 e 8090.658; deste vira-se a esquerda e segue-se ao rumo ao NE, confrontando-se com terras 
da própria fazenda por uma distância de 125 metros até encontrar com o ponto 7, coordenadas geográfi cas UTM 523.525 e 8090.695; deste vira-se 
a direita e segue-se rumo ao SE, confrontando com terras da própria fazenda por uma distância de 125 metros até encontrar o ponto 8, coordenadas 
UTM 523.607 e 8090.600; deste vira-se a esquerda, segue-se rumo ao SE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 186 
metros até encontrar-se com o ponto 9, coordenadas geográfi cas UTM 523.772 e 8090.515; deste vira-se a esquerda, segue rumo NE, 
confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 168 metros até encontrar-se com o ponto 10, coordenadas geográfi cas UTM 
523.936 e 8090.565; deste vira-se a direita, segue-se rumo ao SE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 308 metros 
até encontrar-se com o ponto 11, coordenadas geográfi cas UTM 524.161 e 8090.345; deste vira-se a esquerda, segue-se rumo NE, confrontando-se 
com terras da própria fazenda por uma distância de 192 metros até encontrar-se com o ponto 12, coordenadas geográfi cas UTM 524.273 e 
8090.505; deste vira-se a direita, segue-se rumo SE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 230 metros até encontrar 
o ponto 13, coordenadas geográfi cas UTM 524.451 e 8090.355; deste vira-se a esquerda, segue-se rumo L, confrontando-se com terras da própria 
fazenda por uma distância de 217 metros até encontrar-se com o ponto 14, coordenadas geográfi cas UTM 524.668 e 8090.345; deste vira-se a 
direita, segue-se rumo ao SE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 123 metros até encontrar-se com o ponto 15, 
coordenadas geográfi cas UTM 524.735 e 8090.242 deste vira-se a direita, segue se rumo ao SO, confrontando-se com terras da própria fazenda 
por uma distância de 265 metros até encontrar-se com o ponto 16, coordenadas geográfi cas UTM 524.650 e 8089.991; deste vira-se a esquerda, 
segue-se rumo ao SE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 445 metros até encontrar-se com ponto 17, coordenadas 
geográfi cas UTM 524.915 e 8089.633; deste vira-se a esquerda, segue-se rumo ao L, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma 
distância de 418 metros até encontrar-se com o ponto 18, coordenadas geográfi cas UTM 525.325 e 8089.721; deste vira-se a esquerda, segue-se 
rumo ao NE, confrontando-se com terras da própria fazenda por uma distância de 240 metros até encontra-se com o ponto 19, coordenadas 
geográfi cas UTM 525.535 e 8089.830; deste vira-se a direita, segue-se rumo ao S, confrontando-se com a estrada municipal por uma distância de 
190 metros até encontrar-se com o ponto 20, coordenadas geográfi cas UTM 525.574 e 8089.649; deste vira-se a direita, segue-se rumo ao SO, 
confrontando-se com terras da Fazenda Rio do Norte por uma distância de 1.060 metros até encontrar-se com o ponto 21, coordenadas geográfi cas 
UTM 524.535 e 8089.422; deste vira-se a direita, segue-se rumo ao NO, confrontando-se com a área de preservação permanente do Rio das Velhas 
e seguindo suas sinuosidades por uma distância de 1.820 metros até encontrar o ponto 1, ponto inicial desta descrição, encerrando o perímetro da 
Reserva Legal com área de 68,36 hectares. Consta no R.45 desta matrícula que este imóvel possui Hipoteca junto ao BANCO RABOBANK 
INTERNACIONAL BRASIL S.A. Consta nos R.67 e 68; desta matrícula que este imóvel foi hipotecado ao BANCO RABOBANK INTERNACIONAL 
BRASIL S.A. Consta no R.72 desta matrícula que este imóvel possui Hipoteca junto ao RABOBANK INTERNACIONAL BRASIL S.A. Consta no 
R.76 desta matrícula que este imóvel foi hipotecado ao BANCO RABOBANK INTERNACIONAL BRASIL S.A. Consta no R.78 desta matrícula que 
este imóvel possui Hipoteca junto ao RABOBANK INTERNACIONAL BRASIL S.A. Consta no R.82 desta matrícula que este imóvel possui Hipoteca 
junto ao RABOBANK INTERNACIONAL BRASIL S.A. Consta nos R.85 e 86 desta matrícula que este imóvel possui Hipotecas junto ao 
RABOBANK INTERNACIONAL BRASIL S.A. Consta no R.89 desta matrícula a penhora exequenda deste imóvel, sendo nomeado depositário 
CAYO HENRIQUE TORATTI e outros. Valor de Avaliação do Imóvel: R$ 6.974.277,29 (seis milhões, novecentos e setenta e quatro mil, 
duzentos e setenta e sete reais e vinte e nove centavos) para agosto de 2020, que será atualizado até a data da alienação conforme tabela 
de atualização monetária do TJ/SP. Valor da ação R$ 149.576,44 (10/2020). Observação: Conforme certidão do CRI de Várzea da Palma/MG, o 
imóvel possui ativas as hipotecas mencionadas no presente Edital. São Paulo, 02 de junho de 2021. Eu, diretora/escrivã, conferi e subscrevi. 
Tonia Yuka Kôroku, Juíza de Direito.
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O documento que comprova a destinação dos recursos As máquinas destinada a munícipios

Encontro online promovido pelo Crea-MG, amanhã, vai debater sobre o desafio de conciliar trabalho, 
maternidade e saúde mental no isolamento social 

total de mais de 180 mil profissionais 
ativos registrados no Crea-MG, pou-
co mais de 15% são do sexo femini-
no, contabilizando cerca de 28 mil 
registros. A insegurança de mercado 
e o fato de serem responsáveis por 
diversas tarefas geram uma tensão 
constante que reflete na saúde men-
tal das profissionais. Essa é uma si-
tuação também experimentada pela 
engenheira civil e sanitarista Helaine 

Dalboni, que define um panorama 
ainda mais difícil em função do fe-
chamento das escolas. “Acompanho 
as aulas online do meu filho de sete 
anos, o que ocupa boa parte do meu 
tempo, ainda me divido para realizar 
o meu trabalho e também os afazeres 
da casa. O cotidiano mudou rapida-
mente,  tenho que me reorganizar a 
cada dia, sempre com  uma demanda 
diferente”, ressalta Helaine, que atua 

como empresária e consultora na 
área de infraestrutura sanitária.

Para enfrentar todas essas adversi-
dades, equilíbrio e planejamento são 
palavras de ordem, é o que acredita 
Nahele. “Como empreendedora e 
mãe hoje eu vejo o quanto a flexi-
bilidade de horário e compreensão 
são quesitos fundamentais para con-

seguir conciliar todas as funções que 
as mulheres carregam e ainda manter 
uma saúde mental. Vejo no Programa 
Mulher do Crea-MG, uma oportuni-
dade para conseguirmos mostrar a 
realidade do mundo feminino, a sua 
importância no mercado de trabalho 
e buscar melhorias para mudar essa 
realidade”, afirma.

A engenheira Nahele Marques destaca que, com a pandemia e 
a prática do home office, as relações profissionais e pessoais se 

misturaram
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RESUMO DE Novelas

Luna mente e diz a Téo 
que se aproximou do ra-
paz por interesse e que 
nunca o amou. Rafael e 
Júlia fingem para os fun-
cionários da Labrador 

que não se conhecem, mas Renzo percebe o clima en-
tre os dois. Dominique manda Edu investigar a vida 
de Ermelinda. Helena consola Téo, que está arrasado 
por pensar que foi enganado por Luna/Fiona.Gael en-
contra Úrsula desmaiada perto de frascos de remédios 
no chão. A consulesa avisa aos ex-protetores oficiais 
de Alexia, Luna e Kyra que os bandidos estão atrás de 
Ermelinda. 

Eva tenta arrumar um 
emprego. Alice se desen-
tende com Cícero por 
causa de Renato. Laude-
lino reclama da sessão 
com o terapeuta. Ana 

consegue ser firme com Júlia e Rodrigo a apoia. Lúcio 
confessa a Celina que ficou animado com o reencontro 
com Laura. Lorena fica desconfiada quando Matias mos-
tra o presente que Cris lhe deu. Eva tenta um emprego 
em uma galeria de arte. Wilson conta a verdade para 
Aurélia e termina o namoro. 

Maria Clara se desespe-
ra ao ver as imagens do 
noivo. José Alfredo fala 
com Cláudio e decide 
procurar Enrico. Cristina 
sente compaixão por Ma-

ria Clara. Jurema visita Tuane no camelódromo. Jairo 
guarda mais uma bolsa roubada. Cora ameaça Cristina 
para que ela vá ao casamento de Maria Clara. Beatriz 
decide ir atrás de Enrico no hotel. Maria Clara se pre-
para no salão de beleza com Marta, Amanda e Danielle. 
Enrico conversa com Beatriz sobre o casamento com 
Maria Clara.

Cris e Vivi perguntam 
para Bia qual o presente 
que ela ganhou de Juca. 
Bia diz que foi um CD 
com algumas músicas 
que ele gosta. Neco per-

cebe que o carrinho preso à sua bicicleta – onde leva 
Lúcia para ver as ruas em volta do orfanato – está mais 
leve. Lúcia sumiu e Neco fica preocupado. O garoto 
encontra a menina na praça, com o joelho ralado e a 
leva de volta pra casa. Helena vê o machucado na perna 
de Lúcia e briga com a menina, mas também diz que 
precisa cuidar do machucado para que não infeccione. 
Helena desconfia que o machucado não foi feito den-
tro de casa. Dani não aceita que Carol irá jantar com 
Junior e Diego. A menina reclama com Beto. Gabriela, 
que ainda está sem memória, vai até o quarto onde Mili 
dorme e, ao tocar nela, têm uma lembrança do passa-
do do período em que estava grávida de Mili e cantava 
a música “Meu Anjinho” enquanto andava pelo campo 
até se encontrar com Miguel, que diz que os três juntos 
teriam um futuro feliz, mas Gabriela alerta que só tinha 
preocupação referente ao pai, José Ricardo. Após a lem-
brança, Gabriela se pergunta se seria possível que Mili 
seja sua filha. Mili acorda e Gabriela conta uma história 
para ela. Durante o jantar, Diego reclama e diz que Carol 
roubou Junior de sua mãe, Andreia. Carol fica chateada 
com a situação. Carmen diz para Gabriela que pode ficar 
em casa e cuidar de Mili. Durante a aula de teatro na es-
cola, Cris não lembra de sua fala no ensaio com Marian. 
Téo (Ariel Moshe) diz que ela precisa ter mais confiança. 
Marian diz que ela é a atriz principal de ‘Romeo e Julie-
ta’ e por isso ninguém irá reparar se Cris errar a fala. Téo 
diz que todos possuem importância e que ninguém faz 
teatro sozinho. Na casa de Helena, Neco ensina Lúcia a 
falar algumas frases. Bia pede para ir até a comunidade 
com Pata para poder ver Juca novamente. Carmen pega 
o pingente de Mili, que ela ganhou de Sofia no passado 
e que representa um elo entre ela e sua mãe (que na 
verdade é Gabriela). Carmen inventa para Mili que a em-
pregada roubou algumas joias e por isso a dispensou. 

Juliette e rodolffo cantam 
em live junina e reforçam 
‘shipper’ por namoro

thaeme mariôto reflete sobre 
educação da filha, liz: ‘tudo 
que ensinar, vai passar adiante’

7 benefícios que a leitura traz

Thaeme Mariôto abriu o jogo so-
bre a criação da filha, Liz, de 2 anos, 
ao admitir que às vezes perde a paci-
ência com a criança. ‘Mas óbvio que o 
amor e a vontade de educar da manei-
ra adequada é muito maior’, afirmou

Thaeme Marioto usou sua conta 
de Stories para responder dúvidas 
dos fãs sobre a segunda gravidez e 
maternidade. Mãe de Liz, de 2 anos, 

para quem controla o uso do celular, 
e grávida de outra menina, Ivy, a ser-
taneja contou que a filha deve nascer 
daqui a três meses e à princípio de 
parto natural. “Pretendo esperar a 
hora dela... Mas, pela experiência, 
acredito que entre dia 20 a 25 de 
setembro, se assim for a vontade de 
Deus!”, escreveu a mulher do empre-
sário Fábio Elias.

Você já deve imaginar alguns des-
sas vantagens da leitura, pois muito 
se fala sobre elas. Para incentivar ain-
da mais a sua vontade de criar o hábi-
to de ler, acompanhe as informações 
a seguir!

melhora no vocabulário
Seja em um livro físico, seja pela 

internet, a leitura pode agregar bas-
tante em seus conhecimentos. Além 
de entender mais sobre um determi-
nado assunto, você ainda tem conta-
to com formas diferentes de escrita 
— afinal, cada autor leva consigo suas 
próprias características, que se refle-
tem nos conteúdos.

Logo, você pode conhecer novas 
palavras ou novos usos para alguns 
termos que não faziam parte do seu 
vocabulário. Sabe o que isso signifi-
ca? Você conseguirá falar em público 
de uma maneira mais eloquente, 
sem que o uso de algumas frases 
pareça forçado. Em consequência, 
terá maior credibilidade e poderá 
até mesmo se tornar referência para 
outras pessoas. Ponto para sua capa-
cidade de comunicação!

aprimoramento da escrita
Um benefício da leitura que anda 

junto com a melhoria do vocabulário 
é o aprimoramento da escrita. Assim 
como a comunicação verbal, a capa-
cidade de se expressar por meio de 
textos é ampliada a partir do momen-
to em que você “desbloqueia” novas 
palavras. E tudo isso, é claro, pode 
ser conquistado com o hábito de ler.

Seus conteúdos ficarão ainda 
mais fluidos quando você aprende 
novos termos, pois é capaz de elimi-
nar repetições e ser claro e coeso sem 
muitos esforços. Assim, é possível po-
tencializar seu portfólio profissional, 
com publicações no LinkedIn, por 

exemplo, redigir documentos mais 
eficientes e ainda mandar bem nas 
redações dos vestibulares. Inclusive, 
se estiver nessa fase de estudos, não 
deixe de conferir a Trilha do Enem!

estímulo da memória
Você já leu alguma notícia ou 

história que ficou guardada em sua 
memória? Isso é bastante comum e 
representa mais um dos benefícios 
da leitura. Com a prática, você vai fi-
cando ainda mais especialista na arte 
de memorizar fatos, dados, datas e 
assim por diante.

Essa vantagem é potencializada 
quando você adquire o hábito de ler 
mais de um livro ao mesmo tempo. 
Assim, estimula a sua mente a lem-
brar em que parte parou a leitura, 
quais foram os últimos acontecimen-
tos na narrativa, quem são os perso-
nagens, entre outros. Se achar muito 
complicado conciliar duas obras 
literárias, que tal incluir uma publi-
cação sobre empreendedorismo ou 
de algum tema que desperta o seu 
interesse?

Capacidade de concentração
Para entender bem o que o texto 

ou o livro está dizendo, ter concen-
tração é fundamental. A leitura di-
nâmica é uma boa aliada, principal-
mente quando você precisa finalizar 
dezenas de páginas em um curto pe-
ríodo. Porém, nada substitui a calma 
e o foco nessa prática, pois esse esta-
do torna a experiência ainda melhor. 
Pode reparar!

expansão do conhecimento
Quando falamos em hábito de lei-

tura, tenha em mente a importância 
da leitura de diferentes formatos e 
tamanhos de textos, pois faz toda a 
diferença — como já reforçamos nes-

te artigo. Qualquer conhecimento 
pode ser útil (e até mesmo decisivo) 
em algum momento de sua trajetória 
pessoal e profissional.

Ao ler mensagens nas redes so-
ciais, por exemplo, você desenvolve a 
empatia e aprende a dialogar melhor 
com diversas personalidades, o que 
favorece suas habilidades comporta-
mentais (as chamadas soft skills). Por 
outro lado, um artigo científico auxi-
lia a adquirir contato com uma área 
do saber e impulsiona suas compe-
tências técnicas (ou hard skills).

Crescimento profissional
Todo esse conhecimento adquiri-

do tem um resultado certeiro: o seu 
crescimento profissional. Afinal, não 
é só de títulos e de listas de empre-
gos no currículo que vive uma pessoa 
em busca da vaga ideal. O que você 
aprende é um complemento para o 
seu repertório, que pode muito bem 
ser percebido em uma entrevista, por 
exemplo.

Dessa forma, as vagas nas melho-
res empresas ou mesmo bolsas na 
faculdade podem ser conquistas suas 
— já sabe o que fazer, não é mesmo? 
Não deixe de lado o hábito da leitura!

Inteligência emocional
Sabia que, quando você lê, torna-

se mais empático com outras pessoas 
ou situações do dia a dia? Afinal, toma 
contato com realidades distantes da 
sua, aprende com as experiências dos 
personagens (sejam eles reais, sejam 
eles fictícios) e, em consequência, 
fica mais tolerante para a diversidade.

Em outras palavras, investir na lei-
tura é o mesmo que fortalecer a sua 
inteligência emocional. Afinal, diante 
dessas histórias, você passa a olhar 
para a própria vida com outros olhos 
— mais maduros, com certeza!

Juliette e Rodolffo dividiram o pal-
co em live de Wesley Safadão e viram 
reforçar o ‘shipper’ para engatarem 
uma relação mais íntima. ‘Por que 
vocês não namoram? Casal do ano’, 
disparou fã

Juliette dividiu o palco com Israel 
& Rodolffo no “Arraiá do Safadão”, em 
Campina Grande, na Paraíba, na qual 
usou um vestido de coleção limitada. 
O cantor compartilhou foto ao lado 
da advogada, a quem conheceu no 
“BBB 21”, viu o “shipper” ressurgir, e 
recordou sua intenção de se apresen-
tar na festa que comemora os três san-
tos (Santo Antônio, São Pedro e São 
João). “Falei muito com a Ju lá dentro 
da casa (do reality) que tinha o sonho 
em cantar no Nordeste. Estamos aqui 
juntos, cantando no São João, e es-
pero que ano que vem isso se repita, 
com milhares de pessoas de frente ao 

palco!”, planejou o sertanejo.
Juliette e a dupla cantaram “Mar-

cas Evidentes”. Essa foi mais uma 
live da qual participou a campeã do 
“BBB” após ter sido convidada de 
Gilberto Gil no show à distância do 
cantor, a quem emocionou. Já a foto 

de Juliette e Rodolffo empolgou os fãs 
dela e do sertanejo, que considerou 
conversa com a ex-sister logo após 
sua eliminação. “Casalzão”, classificou 
Thiago Brava; “aí, sim”, acrescentou 
um segundo seguidor; “será errado 
shippar?”, perguntou uma terceira.

Para outro seguidor, admitiu que 
em algumas ocasiões fica sem paci-
ência com a filha. “Também perco 
a paciência e isso é normal, eu não 
gravo todos os momentos do meu 
dia, da minha vida aqui para vocês! 
Mostro 10%! Mas óbvio que o amor e 
a vontade de educar da maneira ade-
quada é muito maior”, recomendou 
Thaeme, que vem notando mudança 
no comportamento de Liz com a sua 
gravidez.

“Tenho a consciência que tudo 
que eu ‘ensinar’, seja de negativo ou 
positivo, eles irão passar adiante! Aí 
fica aqui o meu questionamento: você 
quer que seus filhos se tornem pesso-
as do bem no futuro, não violentas 
com atitudes e palavras para o pró-
ximo? Aí temos que ter consciência 
que estão aprendendo e irão repetir 
tudo que estão presenciando de bom 
e ruim!”, aconselhou.

Furiosa, Zípora dá um tapa no rosto de Moisés e sai in-
dignada, deixando-o contente. Miriã surpreende Hur ao 
convidá-lo para jantar com a família. Betânia culpa Zípo-
ra de ter estragado o plano dela namorar com Moisés. 
Abigail aceita se casar com Zelofeade. Arão deixa os filhos 
radiantes ao trazer a comida entregue por Hur e se re-
concilia com Eliseba. 

Seg a Sáb, às 20h30

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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“Lei e (?)”,
série do

Universal
Channel

“Memory”,
em RAM
(Inform.)

(?) pu-
blica: os
bens do

povo (lat.)
Cobra hip-
notizada

por encan-
tadores

Cerimônia
do (?),
ritual

japonês

Nele o
ferreiro 

molda suas
criações

Local
como a
Central 

do Brasil

Cabeça
(?): falta
de juízo

Dispositivo
em forma
de tablet
da Apple

(?) metáli-
ca, origem
do bronze
e do latão

Batedeira
(?): é uti-
lizada por 
confeiteiros

Resultado
da opera-
ção mate-

mática

Flor
predileta
de Van
Gogh

Que é ca-
racterístico
da idade
avançada

Expressão
típica

mineira
(bras.)

Conexão
hidráulica
com ângu-
los retos

Patroa;
senhora

Objeto que
simboliza
a passa-
gem de
tempo

Filtra 
(o café)

Conjunção
aditiva

“Viúva, (?)
Honesta”,
peça de
Nelson

Rodrigues

Másculo

Pouco
sociáveis

Tirar (?):
contar

vantagem

“Se beber, não dirija” 
ou “Diga não às 

drogas”
Espetacular; maravilhoso

A 3a nota
musical
Tipo de 
peneira

Montam 
(a barraca)

Agência que
representou os EUA

na Corrida
Espacial

Grupo que se estabe-
leceu no bairro do Be-
xiga (SP) Compositor
de “Águas de Março”

“Compact”,
em CD
A ação

policial de 
interven-
ção direta

e hostil

Clínica
estética

Lúcio Costa,
arquiteto

Plutônio
(símbolo)
Naipe do
baralho

Logo, em
inglês

Laço da
gravata

Utilize;
empregue

3/apá — res. 4/ipad — soon. 8/girassol. 10/planetária.
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GIRLENO ALENCAR

Os pais e as crianças na entrada da escola Zinha Prates 

COLUNA INDEPENDENTE

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

empreendimentos e fomentos 
em tempos de crise: 10 

atividades econômicas que mais 
abriram negócios em 2021 

A crise econômica causada pela pandemia de Covid-19 não im-
pediu os brasileiros de empreender. Muitas pessoas que ficaram 
desempregadas no decorrer da pandemia decidiram se tornar 
empreendedores.

Abrir um negócio próprio é o desejo de várias pessoas, mas vai 
muito além de ter uma ideia na cabeça e dinheiro na mão. Obser-
vando aqueles que colocaram este desejo em prática o Sebrae fez 
um levantamento que identificou as atividades econômicas que 
mais atraíram empreendedores no Brasil. 

Segue a baixo a lista completa das Top 10 atividades dos em-
preendedores 2021: 

1. Comércio varejista de vestuário e acessórios – 56 mil
2. Promoção de Vendas – 46 mil  
3. Cabeleireiro, manicure e pedicure – 36,5 mil  
4. Fornecimento de alimentos preparados para consumo do-

miciliar – 32,5 mil  
5. Obras de alvenaria – 32 mil  
6. Serviços de documentação e apoio administrativo – 29,5 

mil  
7. Restaurantes – 28 mil  
8. Lanchonetes, casas de chá, sucos e similares – 24 mil  
9. Transporte de cargas – 22 mil  
10. Comércio Varejista de bebidas – 21 mil

Se você assim como muitos brasileiros tem o desejo de empre-
ender e está desanimado por causa da crise veja nestes exemplos 
de crescimento nos mais variados setores uma motivação para re-
alizar seu sonho, mas lembre-se, gerenciar um negócio não é uma 
tarefa simples, exige um conjunto de habilidades e conhecimen-
to, se prepare, se esforce e seja um empreendedor de sucesso. 

dICas

• saúde: Cuide bem do seu sono. Manter uma rotina também 
é importante para a qualidade do sono. Dormir ou acordar em 
horários diferentes todos os dias pode ser prejudicial a longo 
prazo. A alimentação também tem influência, pois bebidas com 
cafeína, como chás e refrigerantes, ativam ainda mais o cérebro, 
dificultando o relaxamento na hora de dormir.

•trânsito: Multa para motociclistas sem viseira ou óculos. 
Pela nova regra, quem conduzir motocicleta, motoneta ou ciclo-
motor com capacete sem viseira/óculos de proteção ou com vise-
ira/óculos em desacordo com o Contran cometerá uma infração 
média. Dessa forma, o condutor será passível de multa de R$ 
130,16, além da retenção do veículo para regularização.

•motivacional: ”Aprenda com o ontem. Viva o hoje. Tenha 
esperança para o amanhã.” Albert Einstein

. Livro: Mindset: A nova psicologia do sucesso de Carol S. 
Dweck, ph.D.

No último dia 9 de junho tivemos a infelicidade de perdermos o 
rei da vaquejada do Norte de Minas Gerais Jesulino Silveira

Dia 14 de junho foi o dia do doador de sangue, queremos 
parabenizar a todos os doadores, lembrando que esta data é 
uma forma de conscientização sobre a importância deste ato de 
amor.  

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Retorno das aulas tem 
adesão parcial em Moc

gIrleNO aleNCar 

O retorno das aulas presenciais 
nas escolas estaduais de Montes 
Claros teve a adesão de 50% dos 
alunos, pois a permissão era para 
12 alunos em cada sala, mas ape-
nas seis compareceram. O retorno 
das aulas presenciais foi para os 
alunos do primeiro ao quinto ano 
do ensino fundamental de 45 esco-
las estaduais situadas no Norte de 
Minas, sendo 28 de Montes Claros. 
Na escola estadual Zinha Prates a 
quantidade de alunos surpreendeu 
os profissionais da educação. As 
aulas foram iniciadas às 7 horas e 
encerradas a partir da 11 horas, em 
grupos isolados para não ter aglo-
meração.

Na referida escola, Maria de 
Lourdes levou sua filha para es-
tudar por confiar que as regras e 
protocolos sanitários estavam sen-
do cumpridos. Ela foi levar a filha e 
comprovou essa situação. 

A dona de casa Sara Jane Fer-
nandes levou sua filha, de 7 anos, a 
escola estadual Goncalves Chaves e 
explica que ela já tem conhecimen-
to das medidas que precisa adotar 
para não correr risco de contrair a 
doença. Explica ainda que acompa-
nhou todo o procedimento adotado 

pela escola para cumprir as normas 
sanitária e ainda que a filha estava 
muito ansiosa dentro de casa.

No Norte de Minas, as escolas 
que iniciaram as aulas são da Fa-
zenda Palmeiras, Elesbão José Dos 
Santos, Elpidio Ribeiro dos Santos, 
Geraldino Francisco da Silva, José 
Cristiano e, Norberto de Almei-
da Rocha, todas em Rio Pardo de 
Minas; Deputado Chaves Ribeiro, 
Dona Beti, e Professora Dona Preta, 
em Taiobeiras; Adolfo Ferreira de 

Barros, José Patrício da Silveira e 
Nossa Senhora da Guia, em Capitão 
Enéas; Cordiolino Souza Santos, 
Donato Santos, Eliseu Laborne, 
João de Deus Dias e Zeca Guida, 
em Francisco Sá.

As 28 escolas de Montes Claros 
são Antônio Figueira, Augusta Valle, 
Beato José de Anchieta; Carlos Ver-
siani, Clóvis Salgado, de Santa Rosa 
de Lima, de São Pedro da Garça, 
Deputado Esteves Rodrigues, Dom 
João Antônio Pimenta, Domingos 

Barbosa Braer, Dona Quita Pereira, 
Doutor Antônio Augusto Veloso, 
Doutor João Alves, Francisco Lopes 
da Silva, Francisco Peres, Francisco 
Sá, Gonçalves Chaves, Irmã Beata, 
João De Freitas Neto, Monsenhor 
Gustavo, Professora Cristina Gui-
marães, Professora Dilma Quadros, 
Professora Helena Prates, Professo-
ra Marilda de Oliveira, Secundino 
Tavares, Simeão Ribeiro Dos Santos, 
Vereador Francisco Tofani, e Zinha 
Prates, em Montes Claros.

Prefeitura convoca mais 213 
candidatos aprovados no processo 
seletivo da Educação

Através da Portaria nº 19, 
de 18 de junho (https://admin.
montesclaros.mg.gov.br/upload/
diario-oficial/files/edicoes/2021/
jun-21/DiarioOficialEletroni-
co19-06-21.pdf ), a Prefeitura 
de Montes Claros convoca mais 
213 candidatos aprovados em 
processo seletivo para atuar na 
Rede Municipal de Educação. A 
necessidade de chamar os pro-
fissionais neste momento se dá 
uma vez que a previsão do re-
torno às aulas é a partir do dia 
2 de agosto.

Desta vez, foram chamados 
os aprovados para os cargos de: 
analista de conteúdo curricular 
de língua portuguesa (4), intér-
prete de libras (2), professor 
de educação básica dos anos 
iniciais PEB I (40), supervisor 
pedagógico da educação (4), 
PEB II artes (4), PEB II educação 
religiosa (1), PEB II história (1), 
auxiliar de secretaria de educa-
ção básica ASEB (22), monitor 
de informática (15), e auxiliar 
de docência (120).   

Em virtude da pandemia de 
Covid-19 os candidatos devem 
enviar a documentação exigida 
por e-mail até quinta-feira (24).

O candidato deverá enviar, 
pelo e-mail, cópias digitaliza-
das da carteira de identidade; 
CPF; título de eleitor; certidão 
de quitação eleitoral expedida 
pela Justiça Eleitoral; certifi-
cado de reservista, se do sexo 
masculino; inscrição do PIS/Pa-
sep ou declaração de que não é 
inscrito, a ser lavrada de próprio 
punho; certidão de casamento; 
certidão de nascimento dos fi-
lhos menores, sendo obrigatório 
a constância de CPF, para filhos 
com idade superior a oito anos; 
comprovante de residência refe-
rente ao último mês; e diploma 
ou certificado de escolaridade, 
conforme o cargo pleiteado.

Também deve-se anexar: con-
tagem de tempo emitida por ór-
gão público, certidão de tempo 
de serviço, lista de designação 
oficial e contrato de trabalho 
original ou autenticado pelo 
órgão emissor e/ou registro na 
carteira de trabalho, páginas de 
identificação pessoal e páginas 
de contrato de trabalho rela-
cionadas à experiência ao cargo 
pleiteado e/ou contrato de tra-
balho original ou cópia auten-
ticada pela empresa emissora 
com assinatura do representan-

te legal; 1 foto 3x4; declaração 
de que exerce ou não outro car-
go; e certidão de antecedentes 
criminais expedida pela Polícia 
Civil de Minas Gerais.

A Prefeitura de Montes Claros 
disponibilizou um link (https://
educacao.montesclaros.mg.gov.
br/designacoes), no portal do Mu-
nicípio, onde é possível visualizar 

todos os atos de convocação de 
candidatos referentes ao proces-
so de seleção simplificado para 
trabalho temporário nº 001/2021. 
(ATTILIO FAGGI – Colaborador)
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BELAS DE MOC- É claro, este destaque das mulheres maravi-
lhosas do nosso circuito, não poderia deixar de lado, letÍcia 
turano. menina que vi crescer, fui seu padrinho de casamen-
to quando ela disse “sim” para leandro oliveira e sempre foi 
uma amiga muito querida. letícia turano, hoje, é uma grife, pois 
além de empresária no setor de publicidade, com sua bem mon-
tada empresa, “iltda publicidade & marketing”, comanda com 
leandro, a rede dos restaurantes, “Favoritto”. mas, não é só isso, 
ela se tornou uma das influenciadoras mais famosas do Brasil, 
e para quem não sabe, faz também um trabalho social dos mais 
nobres. elegantíssima e bela, ela está sempre chic, como estão 
vendo nesta foto. 

JUBILEU DE OURO- e vou continuar focalizando Grandes 
momentos do evento de premiações mais tradicional e pio-
neira no setor que é personalidades do ano do norte 
de minas. isso, porque este mega-evento está completando 
seus 50 anos de realizações e pretendo no próximo ano, encer-
rar com uma grandiosa festa para marcar o JuBileu de ouro. 
veja nesta foto, recebendo no tapete vermelho o então governa-
dor, antonio anastásia com lúcio costa (presidente da suGar), 
Gil pereira, luiz tadeu leite, carlos lindenberg, elbe Brandão, 
este jornalista, paulo césar de oliveira e arlen santiago.

12 SOcial

tambÉm, ontem, minhas queridas amigas, CLARICE SARMENTO E CELES-
TE PRIQUITINHO, estiveram aniversariando e, é claro, festejaram a vida com a 
família. E, falando em Clarice Sarmento, que é maestrina e fundadora do CORAL 
LORENZO FERNANDEZ, do qual tive a honra de participar e é também grande 
escritora. Ela vai lançar brevemente um espetacular livro sobre a inesquecível, 
DULCE SARMENTO. O mesmo já está pronto, mas só está esperando acabar com 
a pandemia para ser lançado.

alÉm de Os PreçOs das commodities continuarem elevados, a crise hí-
drica entrou no radar e fez a conta de luz ficar mais cara, ajudando a manter a 
inflação elevada por mais tempo, um dos fatores para o Copom abandonar o 
discurso de que ela é temporária.

se mONtes ClarOs ganhar mesmo tantas obras prometidas pelos deputa-
dos, vai ser literalmente transformada em uma NOVA CIDADE. Tomara que estas 
verbas venham mesmo...

de aCOrdO com a Serasa, a inadimplência em serviços básicos represen-
tava 22,3% em maio. Cada vez mais brasileiros estão atrasando suas contas com 
as altas da luz e do gás.

Os PrImeIrOs vôos da Azul saindo de Moc rumo a Porto Seguro direto já 
estão totalmente lotados, mas vai funcionar durante todo mês de julho, as ter-
ças-feiras, quintas-feiras e domingo. No próximo mês vou curtir meu “cantinho”, 
pois já estou com saudades...

merCadO deprimido frustra 50 milhões de brasileiros, entre 15 e 29 anos. 
Para o economista Naercio Menezes, pesquisador do Centro de Gestão e Polí-
ticas Públicas do Insper, sem políticas estatais para o mercado de trabalho, os 
jovens menos qualificados estão fadados a encarar um futuro pior e cheio de 
frustrações. Sem perspectivas, metade deles quer morar no exterior.

geraldO e marIa luCIa sarmeNtO, ficaram  sem ir a sua casa no AR-
RAIAL D’AJUDA, por mais de um ano, devido a pandemia. Mas agora que estão 
vacinados, estarão ali durante o mês de julho.

mOurãO afirma que não sabe o que se discute no Planalto e diz que Forças 
Armadas acendem “luz amarela” ao não punir Pazuello. Em tom de lamento, 
queixou-se: É chato deixar o vice fora de reuniões com ministros. Tadinho dele...

e Para termINar: Ter fé é muito mais que ter religião. Ter fé é ter o poder 
de Deus dentro do coração. É saber esperar e confiar. É atravessar tribulações 
com um sorriso no rosto; é nunca desistir mesmo quando tudo parece impossí-
vel. A fé nos levanta quando caímos, nos empurra quando paramos, e nos eleva 
acima das nossas capacidades quando julgamos não conseguir mais. Pois Deus 
está sempre conosco, nos amparando e nos guiando e; para seguir o caminho 
certo só temos que ter fé e confiar em Deus.

O temPO vOa
Mesmo com o marasmo da pandemia, o tempo continua voando. Tam-

bém, pelo visto, teremos pelo menos DOIS ANOS, ou até mais “MORTOS” 
se o povo brasileiro não for vacinado. Aqui em Moc, estamos vendo como já 
disse, a VACINAÇÃO em ritmo acelerado e isso é muito bom. Será que vamos 
entrar em 2022, ainda com as restrições? Tomara que não...

as armadIlhas dO PIb
Apesar de os dados positivos do Produto Interno Bruto (PIB) do primei-

ro trimestre do ano revelar alta de 1,2%, acima das expectativas do mercado 
no início da segunda onda da pandemia da Covid-19, o discurso otimista 
da retomada em V da atividade econômica do ministro da Economia, Pau-
lo Guedes, continua sendo controverso e não deve surpreender o mundo, 
como o chefe da equipe econômica gosta de afirmar.

O POder JOvem
Nunca canso de repetir. Gosto de ver a garra dos jovens que estão aí cor-

rendo atrás e todos com metas. Eles têm mesmo que sonhar alto, mas sem-
pre com o pé no chão, nunca recue. Mesmo os filhos de papais ricos, estão 
aí a mil por hora, querendo sobressair sozinhos e estão certíssimos. ANTI-
GAMENTE, tínhamos muitos jovens que confiaram na fortuna dos papais e 
depois ACABARAM COM TUDO porque não tinham metas e nem competên-
cia para administrar os bens deixados. Aliás, até hoje tem acontecido isso...

alteraçãO NO Ir
O presidente da Câmara, Arthur Lira (Progressistas-AL), adiou mais uma 

vez as definições sobre os relatores da reforma tributária na Casa à espera da 
entrega do projeto que vai modificar o Imposto de Renda de pessoas física 
e jurídica. Segundo ele, o governo deve enviar projeto sobre IR na próxima 
semana. Tomara que seja verdade. Quase uma década sem correção. Se con-
tinuasse assim, daqui a pouco haveria IR sobre o salário mínimo.

açOdameNtO
Correndo contra o tempo e em clima de açodamento, a Câmara de De-

putados propõe abertura de três frentes simultâneas de debate, para pro-
moção de Reforma Eleitoral significativa. Essa busca inconsequente nunca 
ocorreu desde a redemocratização: movimentos civis criticam açodamento. 
Emendas propõem flexibilização da cláusula de barreira e outras benesses 
em proveito próprio. Essa desavergonhada iniciativa pode provocar a maior 
reforma eleitoral das últimas três décadas

PaÍs dO ImPOssÍvel
No país do impossível, um quarto dos integrantes do Senado é alvo de 

ações por improbidade. E serão esses abnegados e destemidos senadores 
que irão analisar projeto que altera a Lei de Improbidade Administrativa. 
Lógico que farão tudo para favorecê-los e, para isso, contarão com o apoio 
do sistema.

VAP & VIP

AFONSO HENRIQUE OLIVEIRA, luciana costa com José antonio e 
rosane colares rodrigues.

OS MÉDICOS, lucas avelino e a linda larissa viana, estão nos pre-
parativos para subirem ao altar no próximo ano e o casamento deve-
rá ser em arraial d’ ajuda.

FRANCISCO e claudine antunes amaral,  felizes da vida, pois seu 
filhão, Arthur passou em primeiro lugar no curso de medicina da 
uniFipmoc. aplausos...

O MÉDICO, Robson França, também esteve aniversariando no final 
de semana e aí emoldurado pelas irmãs, rita, rosângela, rejane e 
raquel.

O CHARME da maravilhosa psicóloga, ligia correa.

ONTEM, ronaldo mourão, esteve festejando a vida e comemorou seu 
aniversário cercado pelo carinho de Railda, dos filhos, genro, noras 
e seis netinhos. outros amigos maravilhosos que tive a honra de ser 
padrinho de casamento.

UM CLOSE nos irmãos: Juliana e antônio soares dias.


